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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Será Puebla detonador mundial de negocios  
Instituciones de educación superior conformarán el Centro de Inteligencia de Negocios 
Puebla, dedicado a sectores estratégicos para insertar a México al mundo de los negocios, 
como parte de un acuerdo con el Gobierno Federal. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

"Temo por mi vida y la de mi familia": Ana Tere Aranda  
"Sí, sí temo por mi vida y la de mi familia" reconoció en entrevista la ex directora 
nacional del DIF, Ana Teresa Aranda Orozco, luego de haber acudido a la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) a presentar la denuncia en contra de quien resulte responsable 

por amenazas de muerte que ha recibido, exigiendo al Gobernador Rafael Moreno Valle 

Rosas permita se investigue el asunto en vez de asumir "acciones grotescas", acusándola 
de querer elevar su popularidad atacando las instituciones. (El Heraldo) 

   
 

 

Demandan presupuesto para el agro 
Adecuar las políticas públicas para el sector agropecuario, pues el cambio de gobierno 
implica una oportunidad para influir en el rumbo del campo, pidió el presidente del 

Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Juan Carlos Cortés García. (Síntesis) 
  
 

 

Ana Tere presenta una denuncia penal en PGJ 
La consejera nacional del PAN, Ana Teresa Aranda, desmarcó al gobernador Rafael 
Moreno Valle de las amenazas de muerte en su contra, pero subrayó que las mismas 
surgieron del círculo de colaboradores del político poblano, a quienes denominó ―súbditos‖ 

debido a que se ha incentivado un clima adverso a las posiciones críticas. (Intolerancia) 
  
 

 

Hernández Quintana fabricó su coartada: PGJ 
La Procuraduría General de Justicia informó que, de acuerdo a la pesquisa, Víctor Manuel 
Hernández Quintana prefabricó su defensa al elaborar contratos apócrifos que, 

supuestamente, lo deslindan de la renta de las bodegas clandestinas y el trasiego de 
documentos oficiales del Órgano de Fiscalización Superior. (Cambio) 

  
 

 

Sufren hambruna un millón 500 mil 
Tan sólo con el 15 por ciento del alimento que se desperdicia en México se podría 
erradicar la pobreza alimentaria, señaló el director del Banco de Alimentos Puebla, 

Alejandro Lozano Torres. (Milenio) 
  
 

 

Los granos básicos se encarecieron hasta 188% en 5 años 
Las cifras oficiales del sector agropecuario reflejan cómo se ha incrementado el precio de 
los alimentos básicos en la entidad en el último lustro, a través del valor total de la 

producción de granos como el maíz y el frijol, con niveles que llegan a 188 por ciento, a 

pesar de que la producción en toneladas continúa siendo prácticamente la misma que 
hace cinco años. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Un reto incrementar la producción de más y mejores alimentos: RMV 
La Dirección General de la Escuela Europea de Dirección y Empresa (EUDE), entregó al 
Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera 

Ibáñez, un reconocimiento a su trayectoria y esfuerzo por el impulso a la educación en 
México. (La Opinión) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Alcanza Puebla la cifra más alta de secuestros en los últimos tres sexenios  
Al mes de septiembre de este año se han ejecutado 45 secuestros en el estado de Puebla, 

lo que representa la cifra anual más alta de este delito en los tres últimos sexenios. (e-

consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Congreso local nombra a Antonio Taja como nuevo encargado del OFS 
Este jueves, la Comisión Inspectora del Congreso local tomó acuerdos en torno al asunto 
que enfrenta el Auditor General del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, así como del 
estado legal de los inmuebles que supuestamente abrían sido rentados por él. (Periódico 

digital) 
  

 

 

Se le viene la noche a Hernández Quintana 
Víctor Manuel Hernández Quintana sigue siendo noticia en Puebla. Nadie sabe dónde se 
esconde, pero mientras aparece y se resuelve su situación, Antonio Taja, empleado del 
Órgano de Fiscalización Superior (OFS), tomó su lugar temporalmente como encargado 

de despacho. (Imagen Poblana) 
  
 

 

Empresa española en proyecto para extraer agua del Popocatépetl  

La empresa española Ayesa colabora con el gobierno del estado para el proyecto de 
construcción de un acueducto que irá de Atlixco a la ciudad de Puebla. (Puebla Online) 

  

  
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Planta GDF denuncia  
El Gobierno del DF denunció a funcionarios de la Seduvi y Álvaro Obregón por otorgar a 

Ciber México permisos para obras con el pretexto de un amparo. (Reforma) 
  
 

 
Peña y Josefina, por revertir ley electoral 
Los aspirantes a las candidaturas presidenciales del PRI y el PAN, Enrique Peña Nieto y 
Josefina Vázquez Mota, ofrecieron a los empresarios de la Cámara Nacional de la 

Industria de Radio y Televisión (CIRT) revertir la Ley Electoral de 2007. (El Universal) 
  

 

 
Ofrece AMLO paz a la CIRT y TV a Slim 
Garantiza a los industriales de radio y televisión que no habrá censura contra medios, 
pero exige equidad en la contienda de 2012, ―porque hay algunos que quieren imponer al 
próximo Presidente‖. (Milenio)  

  
 

 

ETA anuncia el adiós a las armas 
Cincuenta y dos años después de surgir como una organización para defender la cultura y 
la lengua vascas, Euskadi Ta Askatasuna (País Vasco y Libertad, en sus siglas en euskera) 
anunció hoy que ha decidido el cese definitivo de su actividad armada. (La Jornada) 

  

 

 
 

Blindan proceso de Mexicana de aviación 
Med Atlántica tendrá hasta el jueves 27 de octubre para depositar los 250 millones de 
dólares que le permitan concretar la compra de Mexicana de Aviación, así lo acordaron en 

una reunión autoridades federales, sindicatos, acreedores y el conciliador de la aerolínea. 

(El Economista Digital) 
 

8 

 

 

Queda lista Ley de Ingresos 2012 
Una vez aprobada la Ley de Ingresos para el ejercicio 2012 por un monto de 3 billones 
706,922 millones de pesos; 59,000 millones más que la propuesta del Ejecutivo, la 
Comisión de Presupuesto iniciará a partir de mañana la discusión del Presupuesto de 
Egresos. (El Financiero Digital) 

  
 

 

El tirano Gadafi tuvo su fin en un drenaje  
El dictador libio, Muamar Gadafi, que gobernó con mano de hierro durante 42 años, murió 
abatido ayer por la furia de su propio pueblo que tras capturarlo en su ciudad natal Sirte, 
informó el primer ministro del CNT, Mahmoud Jibril. (Crónica) 

  
 

 Coche bomba contra militares; atacan convoy del ejército en Monterrey 

El auto estalló la madrugada de ayer en esta capital; las primeras investigaciones arrojan 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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que la detonación se produjo a control remoto; analiza PGR atraer caso. (Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 
EL HERALDO 

 Confía Rivera Pérez en coalición PAN-PRD 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que hay las condiciones políticas y sociales 
para que el Partido Acción Nacional (PAN) pueda coaligarse con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) de 
cara a las elecciones federales, donde se renovará la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión.  
Cuestionado sobre la coalición que él encabezó para llegar a la alcaldía -integrada por PAN, PRD, Convergencia y 
Nueva Alianza-, señaló que los ejercicios que se vivieron en Puebla, Oaxaca y Sinaloa dieron buenos dividendos al 

partido blanquiazul y dichos resultados serán tomados en cuenta por la dirigencia nacional, que encabeza Gustavo 
Madero Muñoz. (Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37183:confia-rivera-
perez-en-coalicion-pan-prd&catid=55:ciudad&Itemid=120  

 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Dedazo panista no convence a Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, respaldó ―a medias‖ el método de selección de 
candidatos del PAN. Señaló que respetará la determinación de la dirigencia de su partido de utilizar el método de 
designación para elegir a sus candidatos a diputados y senadores en la próxima contienda electoral 2012. El edil 
manifestó que a final de cuentas son los integrantes de la dirigencia estatal de su partido los que cuentan con 
todos los elementos para determinar qué método elegir. Confió en que la decisión tomada por la dirigencia 

nacional haya sido la mejor, pues consideró que se debe tomar en cuenta las opiniones de todos los integrantes 
de su partido. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83751  

 
 

 
 

CAMBIO 

 Lalo permite incremento de table dances en el municipio 
A pesar de su ideología ultraconservadora y de la persecución contra el 40 Grados, en el primer semestre del 
gobierno de Eduardo Rivera Pérez las licencias para la apertura de negocios de giros negros como table dances, 

cabarets y casas de juego se dispararon 250 por ciento, de acuerdo a la balanza de comprobación de la Tesorería. 
En mayo el Ayuntamiento capitalino tuvo 930 mil 292.79 pesos como ingresos por conducto de cabaret, para 
junio los ingresos por ese rubro llegaron a un millón 38 mil 736.20 pesos. En julio y agosto los ingresos a las 
arcas municipales por las licencias fueron de un millón 86 mil 827 pesos. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-yc-puebla-lalo-permite-incremento-de-table-
dances-en-el-municipio.htm  

 
CAMBIO 

 RMV no tiene más peso que otros panistas: Rivera 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, aseguró que en el PAN existen las condiciones para la designación 
directa de candidatos para diputaciones federales y senadurías de Puebla, en este contexto negó que el 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37183:confia-rivera-perez-en-coalicion-pan-prd&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37183:confia-rivera-perez-en-coalicion-pan-prd&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83751
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-yc-puebla-lalo-permite-incremento-de-table-dances-en-el-municipio.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-yc-puebla-lalo-permite-incremento-de-table-dances-en-el-municipio.htm
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gobernador Rafael Moreno Valle tenga un voto de mayor peso que otros perfiles panistas para elegir a los 
candidatos que propicie la imposición de aspirantes. Rivera Pérez indicó que existen posibilidades de que el PAN 
vaya en alianza electoral para los procesos electorales del 2012. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-le-politica-rmv-no-tiene-m-s-peso-que-otros-

panistas-rivera.htm  

 
 

 

 
 

OPINION 

 Avala y apoya Rivera Pérez el método de selección de candidatos en el PAN 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez sentenció que avalará y respetará la determinación de la 
dirigencia de su partido, Acción Nacional (PAN) de utilizar el método de designación para elegir a sus candidatos a 
diputados y senadores en la próxima contienda electoral 2012. En entrevista, el edil capitalino manifestó que al 
final de cuentas son los integrantes de la dirigencia estatal de su partido los que cuentan con todos los elementos 
para determinar que método elegir, por lo que confió en que su decisión de utilizar la designación como el método 
en el estado Puebla, haya sido confiados en que cuentan con los mejores candidatos. (Angélica Patiño) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50969  

 
 
OPINION 

 Rescata ayuntamiento parques en la Resurrección y Xonacatepec 
Dentro del programa ―Rescate de Espacios Públicos‖, el ayuntamiento de Puebla puso en marcha la Rehabilitación 
del Parque La Resurrección y el Parque Villa con una inversión total de poco más de 7 millones de pesos. En su 

discurso, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, sentenció ante ciudadanos de la junta auxiliar de Santa 
María Xonacapetec, y La Resurrección, que para poder construir el país que se requiere, con seguridad y 
estabilidad, es importante que ciudadanos y gobierno trabajen de la mano. (Angélica Patiño)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50968  

 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inicia rescate del parque Villa Atl en la junta auxiliar Xonacatepec 
Con una inversión superior a los 7 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla inició la rehabilitación de 
espacios públicos, mismos que arrancaron en el parque Villa Atl, ubicado en la junta auxiliar Xonacatepec; así 
como en la junta auxiliar La Resurrección, donde será construido un parque junto a la zona arqueológica de la 
zona. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dio el banderazo de las obras que incluyen el rescate de un 

jagüey, la construcción de un muro de mampostería de piedra, la colocación de rejas de acero, así como la 
instalación de botes de basura, placas informativas, juegos infantiles, todo con la finalidad de mantener los 

espacios verdes que aún existen en la capital poblana. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142842:inicia-rescate-del-
parque-villa-atl-en-la-junta-auxiliar-xonacatepec&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 En el PAN no habrá imposición de candidatos: Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en el Partido Acción Nacional se tienen las 
condiciones necesarias para designar de manera directa a los candidatos para ocupar una diputación o senaduría 

e indicó que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no tiene un voto de peso mayor para hacer una 
posible imposición de aspirantes. El munícipe no descartó que exista la posibilidad de que Acción Nacional vaya en 
alianza electoral para los procesos electorales del 2012, al tiempo de asegurar que el Comité Ejecutivo Nacional 
tendrá que escuchar y analizar las propuestas de candidatos de todos los liderazgos panistas, incluyendo al 

gobernador, a diputados y a alcaldes, pues enfatizó que quien tiene la última palabra será del órgano de gobierno 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-le-politica-rmv-no-tiene-m-s-peso-que-otros-panistas-rivera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-le-politica-rmv-no-tiene-m-s-peso-que-otros-panistas-rivera.htm
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50969
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50968
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de su partido. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142849:en-el-pan-no-
habr%C3%A1-imposici%C3%B3n-de-candidatos-eduardo-rivera&Itemid=535 

 
 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Rivera entrega obras y habla de política 

El alcalde Eduardo Rivera Pérez sacó a relucir sus conceptos sobre política en la intensa gira de trabajo de ayer, en 
la que visitó una unidad habitacional y dos juntas auxiliares. Por la mañana, el alcalde y la presidenta del Sistema 
Municipal DIF (SMDIF), Liliana Ortiz de Rivera, llegaron a la Unidad Habitacional La Rosa, donde hizo un recuento 

de las obras efectuadas en dos semanas como parte del programa ―La Unidad Habitacional que queremos‖. Rivera 
Pérez recordó que cuando asumió la alcaldía encontró que al menos 5 mil calles del municipio no estaban 
pavimentadas y que 15 mil luminarias no funcionaban; por ello implementó de inmediato el programa de 
pavimentación ―1,000 Calles‖ y actualmente el plazo para reparar una luminaria es de 4 días después de haber 
recibido el reporte. (Francisco Ortega)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116608&articulo=Rivera%20entrega%20obras%20y%20habla
%20de%20pol%EDtica%3C/B%3E  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

EL HERALDO 

 Invierten 5.7 mdp en el rescate de La Resurrección 

Tras un par de décadas de encontrarse prácticamente derruida, la zona arqueológica de La Resurrección será 
finalmente restaurada, con una inversión de aproximadamente 5 millones 700 mil pesos, con participación del 
gobierno municipal y la Secretaría de Desarrollo Social federal.  Las obras que tendrán una duración estimada de 
cuatro meses buscarán limpiar las instalaciones de un juego de pelota azteca que se encuentran pintadas con 
grafiti, llenas de basura y sumamente maltratadas por la mano del hombre y por el propio medio ambiente.  
(Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37182:invierten-57-mdp-

en-el-rescate-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120  

 

 
 

CAMBIO 

 Inicia rescate en pirámides de La Resurrección 
El Ayuntamiento de Puebla arrancó con el programa de Rescate de Espacios Públicos, iniciando con la 
rehabilitación del parque Villa Atl ubicado en la junta auxilar de Santa María Xonacatepec y la zona de las 
pirámides de La Resurrección, en ambas obras se invertirán más de 7 millones de pesos. En la rehabilitación del 

parque -considerado uno de los pulmones de la ciudad- estuvieron presentes Myriam Arabian Couttolenc, 
delegada federal de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla y Carlos Albicker Albicker, delegado federal de la 
Secretaría de Medio Ambiente, quienes resaltaron la importancia de que en el municipio se intervengan este tipo 
de espacios para su conservación. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-le-puebla-inicia-rescate-en-pir-mides-de-la-
resurrecci-n.htm  
 

CAMBIO 

 Regidores critican a la presidenta del TAM 
Los regidores del PAN, Pedro Gutiérrez Varela y Carlos Ibáñez Alcocer, criticaron que Mónica Arroyo Soriano, 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116608&articulo=Rivera%20entrega%20obras%20y%20habla%20de%20pol%EDtica%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116608&articulo=Rivera%20entrega%20obras%20y%20habla%20de%20pol%EDtica%3C/B%3E
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37182:invierten-57-mdp-en-el-rescate-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37182:invierten-57-mdp-en-el-rescate-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-le-puebla-inicia-rescate-en-pir-mides-de-la-resurrecci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-le-puebla-inicia-rescate-en-pir-mides-de-la-resurrecci-n.htm
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presidenta del Tribunal de Arbitraje del Municipio, no asistiera a comparecer ante la Contraloría del Estado por la 
investigación que se sigue en su contra por usurpación y duplicidad de funciones. Gutiérrez Varela señaló que 
Arroyo Soriano debe acudir a los llamados que le hace la autoridad y también debe presentarse a cumplir con su 
trabajo de magistrada, por lo que reiteró que lo ideal sería pedir licencia como funcionaria municipal. (Luz 

Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-le-puebla-regidores-critican-a-la-presidenta- 
 

 
 

 

 
MILENIO  

 Invertirán más de 5 mdp en zona de vestigios de La Resurrección 
El ayuntamiento y la delegación poblana de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) emprendieron el rescate 
de la zona arqueológica existente dentro de la junta auxiliar La Resurrección. José Felipe Velázquez Gutiérrez, 
secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), explicó que dichos trabajos arrancarán con la creación 
de una unidad deportiva al aire libre. El titular de la Seduop detalló que el terreno aledaño al área de vestigios 

que actualmente se encuentra abandonada y dañada por el vandalismo, contará con un gimnasio al aire libre, 
cancha de futbol rápido, andadores, reja perimetral, señalética y botes de basura, entre otras cosas. (Guillermo 
Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9047568   

 

 
 

OPINION 

 Afinan operativo de seguridad para fin de año en Puebla 

El Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI) aplicará un operativo de seguridad en fin de año con la 
finalidad de que los ciudadanos sean víctimas de asaltos durante la entrega de sus aguinaldos. En entrevista, el 
director del CERI, Eduardo Vázquez Rossainz, informó que es común que en fin de año, los asaltos tanto a 
ciudadanos como a empresas particulares se incrementen debido a que las últimas tres semanas del año, los 
poblaos reciben su aguinaldo, por lo que es importante reforzar la seguridad en el municipio. (Angélica Patiño)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50966  
 

OPINION 

 Refuerza Protección Civil recorridos para trasladar indigentes al dormitorio municipal 
Ante la entrada de varios frentes fríos en la capital poblana, la Dirección de Protección Civil Municipal intensificó 

los operativos de traslado de indigentes al dormitorio en el municipio. La jefa del departamento de Apoyo y 
Restablecimiento Alicia Yañez, detalló que ante la disminución de las temperaturas, la dependencia junto con 
personal del sistema DIF municipal, reforzaron los recorridos en los puntos estratégicos de la ciudad, pero en 

especial en la zona del Centro Histórico, Capu, mercados y casonas en estado de abandono. (Angélica Patiño)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50967   
 

OPINION 

 Signa SMDIF convenio de colaboración con 20 Asociaciones Civiles de la capital 
El Sistema Municipal DIF signó convenio de colaboración con 20 asociaciones civiles de la capital poblana, con el 

objetivo de formalizar la vinculación de las organizaciones de la sociedad civil a favor del fortalecimiento familiar y 
compartir experiencias exitosas para direccionar políticas públicas a favor del núcleo familiar, así lo dio a conocer 
Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del SMDIF. (Redacción)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50985  
 
 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/211011-le-puebla-regidores-critican-a-la-presidenta-
http://impreso.milenio.com/node/9047568
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50966
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50967
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50985
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SINTESIS 

 Rescate en Los Fuertes, de 650 mdp 
El secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, informó que el rescate de la zona de los Fuertes 
de Loreto y Guadalupe, abarcará 70 hectáreas, las cuales serán rehabilitadas con una inversión de 650 millones 
de pesos, y cuya inauguración, se prevé a la par del viaducto Ignacio Zaragoza durante la celebración de la 
Batalla del 5 de Mayo del próximo año. Los trabajos incluyen la restauración integral del Auditorio de la Reforma, 

el cual fue clausurado por autoridades municipales el año pasado por haberse detectado la fragilidad de su 
estructura, además de arreglos de iluminación, jardinería y el retiro de árboles de eucalipto. (Claudia Aguilar)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115752/Rescate-en-Los-Fuertes-de-650-mdp  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Rescataran 70 hectáreas de los Fuertes con 650 mdp 
Con una inversión de 650 millones de pesos, los Fuertes de Loreto y Guadalupe, serán rescatados y convertidos 
en un parque que considera una extensión de 70 hectáreas, anunció el Secretario de Infraestructura, José Antonio 
Gali Fayat. Construcción de cinco plazas, restauración del Museo del INAH; el mejoramiento del Planetario y el 

Auditorio de la Reforma, así como el retiro de viejas alambradas a punto de caer, considera el proyecto de rescate 
de la zona, abundó el funcionario. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23411 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Ayuntamiento de Puebla entrega servicios de barrido y bacheado en la unidad la Rosa. 
 Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, va a recibir en el norte del país un reconocimiento al 

ayuntamiento que el encabeza  por parte de al Confederación de Municipios por el manejo transparente 
que se da actualmente en la Comuna. 

 
 

 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El ayntamiento y la delegación poblana de la Secretaría de Desarrollo Social emprendieron el rescate de la 

zona arqueológica existente dentro de la junta auxiliar La Resurrección. José Felipe Velázquez Gutiérrez, 
secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, explicó que dichos trabajos arrancarán con la creación de 
una unidad deportiva al aire libre. 

 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115752/Rescate-en-Los-Fuertes-de-650-mdp
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 Con una inversión superior a los 7 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla inició la rehabilitación de 

espacios públicos, mismos que arrancaron en el parque Villa Atl, ubicado en la junta auxiliar Xonacatepec; 
así como en la junta auxiliar La Resurrección, donde será construido un parque junto a la zona 

arqueológica de la zona. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez respalda a medios (sic) el método de selección de 

candidatos; señala que en otros estados a pesar  del método de consulta abierta as la ciudadanía o con los 
militantes y adherentes al final todo lo define su dirigencia, por lo que hay que apoyarla y respaldarla.  

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Y mientras... Aréchiga "se olvida" de la notificación a Loeza 
El diputado local del PAN, José Ángel Guerrero Herrera, acusó al presidente de la Gran Comisión del Congreso, 
Guillermo Aréchiga Santamaría, de omitir y mostrar desinterés en validar el acuerdo para destituir a Porfirio Loeza 
Aguilar como edil de Tlatlauquitepec, acusado de malversación de recursos públicos en 2006. Sostuvo que la 
población está molesta porque sigue el funcionario municipal ejerciendo sus funciones cotidianas, sobre todo 

porque se ha enterado que pidió permiso para ausentarse dos semanas supuestamente por motivos labores para 
acudir a Hermosillo. (Redacción)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276138.htm  
 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Asegura que no hay registro de los documentos a los que alude  
El Congreso local y la Procuraduría General de Justicia (PGJ), desmintieron al titular del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, dado que no existen registros que acrediten el arrendamiento 
de dos bodegas, ni acuerdos para el traslado de lugar de documentos de las cuentas públicas del sexenio anterior. 
La dependencia estatal informó que Hernández Quintana rompió con "los protocolos y lineamientos" oficiales, al 

sustraer indebidamente información que fue elaborada el sábado 15 de octubre en el equipo de cómputo de las 
oficinas a su cargo. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276133.htm  

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Culpa titular de la SEP a Refugio Rivas de los desmanes en Xalmimilulco 
Detrás del conflicto violento en el plantel 18 del Colegio de Bachilleres, con sede en Santa Ana Xalmimilulco, se 

percibe la presencia del ex líder sindical, Refugio Rivas Corona, sentenció el titular de la Secretaría de Educación 
Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. Hasta el momento se tienen identificados a tres docentes como presuntos 
responsables de los actos vandálicos, mismos que podrían ser separados de sus actividades, sin librarse de las 
acciones penales pues existen denuncias presentadas ante el ministerio público, refirió. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276141.htm  
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276138.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276133.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2276141.htm
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EL HERALDO 

 Pide Aranda investigar a fondo amenazas 
 "Sí, si temo por mi vida y la de mi familia", reconoció en entrevista la ex directora nacional del DIF, Ana Teresa 
Aranda Orozco, luego de haber acudido a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) a presentar la denuncia en 
contra de quien resulte responsable por amenazas de muerte que ha recibido, exigiendo al gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas permita se investigue el asunto en vez de asumir "acciones grotescas", acusándola de querer 

elevar su popularidad atacando las instituciones.  Acompañada de su abogado, Francisco Rendón Moreno, y tres 
personas más de su servicio personal, Aranda Orozco llegó puntual a las 11:00 horas tal y como lo había 
adelantado a El Heraldo de Puebla, dirigiéndose inmediatamente después de identificarse en la entrada, a la 
oficina de la dirección de Agencias del Ministerio Público Metropolitana Sur, en donde entregó la denuncia por 
escrito quedando en la constancia AP/910/2011/DMZE. (Andrés Herrera)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37179:pide-aranda-
investigar-a-fondo-amenazas&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 Predomina ingobernabilidad en Tlatlauquitepec: Guerrero 
 Tlatlauquitepec es un municipio que en estos momentos no tiene autoridad en virtud de que el alcalde Porfirio 
Loeza, quien no ha dejado el cargo por no haber sido notificado por el Congreso de haber sido removido, tiene 
días que no se aparece por la presidencia y lo que predomina es la ingobernabilidad.  Lo anterior lo denunció en 
entrevista el diputado del PAN por ese distrito, José Ángel Pedro Guerrero, quien exigió al presidente de la Gran 

Comisión del Congreso Guillermo Aréchiga Santamaría, cumpla con su trabajo y haga que se notifique a Loeza que 
fue destituido para nombrar al nuevo alcalde. Recordó el legislador en entrevista telefónica que el dictamen para 
removerlo lo aprobó el Pleno de Diputados el pasado 28 de septiembre por mayoría de votos, es preocupante que 
no lo esté respetando Aréchiga y el jurídico del Congreso. (Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37178:predomina-

ingobernabilidad-en-tlatlauquitepec-guerrero&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 
SINTESIS 

 Desconoce Congreso documentos de OFS 
La Comisión Inspectora del Congreso del Estado desconoció los contratos de arrendamiento de dos bodegas del 

Órgano de Fiscalización Superior (OFS), ya que no existe historial que acredite su legalidad, de acuerdo al proceso 
de entrega-recepción en marzo de 2011. De acuerdo al presidente de la Comisión, Mario Riestra Piña, sólo tienen 
conocimiento del inmueble oficial que alberga el OFS. También, confirmó que el auditor sigue en su cargo, por lo 
que reiteraron el llamado para que dé la cara con el objetivo de resolver el caso; mientras tanto, para efectos 
administrativos opera el segundo abordo, que es el auditor especial de Cumplimiento a la Gestión Financiera, 
Antonio Taja Tame.  (Elizabeth Cervantes)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115762/Desconoce-Congreso-documentos-de-OFS  
 

SINTESIS 

 Inauguran Foro Global Alimentario del CNA 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, subrayó que el Foro Global Alimentario plantea la revaloración del 
sector agropecuario, luego que en 2050 habrá 9 mil 100 millones de habitantes, aunado a una creciente demanda 
de granos y productos agrícolas para biocombustibles. Esto implica la necesidad de que la producción crezca en 
70 por ciento, pero sólo el 20 por ciento podrá resolverse vía incorporación de nuevas áreas de cultivo, lo que 
implica intensificar los espacios actuales, requiriéndose al menos 83 mil millones de dólares para el campo, 

describió al inaugurar el Foro Global Alimentario organizado por el Consejo Nacional Agropecuario (CNA). 
(Mauricio García)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115631/Inauguran-Foro-Global-Alimentario-del-CNA  

 
SINTESIS 

 El CRIT, listo en noviembre 

Los trabajos para la construcción del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), obra calculada en 200 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37179:pide-aranda-investigar-a-fondo-amenazas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37179:pide-aranda-investigar-a-fondo-amenazas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37178:predomina-ingobernabilidad-en-tlatlauquitepec-guerrero&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37178:predomina-ingobernabilidad-en-tlatlauquitepec-guerrero&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115762/Desconoce-Congreso-documentos-de-OFS
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115631/Inauguran-Foro-Global-Alimentario-del-CNA
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millones de pesos, concluyeron. Ayer, el gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado por el presidente de la 
Fundación Teletón, Fernando Landeros; informó que falta por terminar la última etapa de equipamiento, para que 
a partir del mes de noviembre el centro comience a operar. El mandatario estatal comentó que esta tercera y 
última etapa de equipamiento comenzará a partir del próximo lunes, cuando comenzará a llegar todo el mobiliario 

y quipo médico a Puebla. (Claudia Aguilar)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115753/El-CRIT-listo-en-noviembre  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Desacreditan pruebas de Hernández Quintana 

Sin presentar pruebas fehacientes, la Procuraduría General de Justicia desvirtúa los documentos presentados por 
el auditor general del OFS y afirmó que son falsos. Mientras tanto siguen detenidos tres funcionarios del OFS a 

quienes la juez Tercero de lo Penal, Idalia Arciniega Arias, dictó una fianza de 300 mil pesos a cada uno, lo que ha 
imposibilitado su salida en libertad caucional. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83752  

 
INTOLERANCIA  

 Peligra la vida de 150 niños 
Bajo serio peligro se encuentran cerca de 150 niños de preescolar, así como maestros y padres de familia ante un 
posible colapso de la escuela oficial Doctor Rafael Serrano, ubicada en el Centro Histórico. El viejo edificio no ha 
recibido el mantenimiento adecuado, lo que ha generado que grandes áreas se deshabiliten ante el riesgo de 
derrumbe, señalan madres de familia. Inclusive, aseguraron que autoridades de Protección Civil Municipal 
declararon al edificio como zona de riesgo, por lo que recomendaron evacuarlo, pero al no haber respuesta del 
gobierno estatal se sigue dando clases entre grietas y arenilla. (Jorge Castillo)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83748  

 

 
 

CAMBIO 

 Hernández Quintana contrató empresa fantasma 
El todavía auditor general Víctor Manuel Hernández Quintana contrató a una ―empresa fantasma‖ para la 
instalación del circuito cerrado y el monitoreo, por lo que no existen los videos de seguridad como prueba al 
saqueo de documentos oficiales, según arrojaron los primeros resultados de las diligencias realizadas por la 

Procuraduría General de Justicia al Órgano de Fiscalización Superior. De acuerdo con el informe entregado a los 
integrantes de la Comisión Inspectora ayer por la mañana, el nombre de la empresa contratada es Intoseg SA, a 
la que se le pagaban 160 mil pesos mensuales. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-hern-ndez-quintana-contrat-empresa-
fantasma.htm  
 

CAMBIO 

 Anatere deslinda a RMV de amenazas en su contra 
La operadora electoral de Ernesto Cordero en Puebla, Ana Teresa Aranda Orozco, reculó en su acusación contra el 
gobernador Rafael Moreno Valle en el sentido de que la amenazó de muerte. Ayer, al interponer su denuncia ante 
la PGJ, deslindó al mandatario sobre dichas amenazas, aunque no descartó que provengan de sus colaboradores, 

por eso la suscribió ―contra quien resulte responsable‖. Entrevistada luego de que interpusiera una constancia de 
hechos signada bajo el expediente AP910/ 2011/ DMZS, por recibir amenazas de muerte en su domicilio la 
madrugada del sábado pasado, la panista reviró sus declaraciones y aseguró que Moreno Valle no tiene nada que 
ver con esas advertencias, aunque insistió en que provienen del gobierno del estado. (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-yc-politica-anatere-deslinda-a-rmv-de-
amenazas-en-su-contra.htm  
 

CAMBIO 

 Unidos con Ernesto pone en su lugar a Ana Teresa 

El equipo de precampaña de Ernesto Cordero Arroyo aplicó la primera tarjeta roja a la panista poblana Ana Teresa 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115753/El-CRIT-listo-en-noviembre
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83752
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83748
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-hern-ndez-quintana-contrat-empresa-fantasma.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-hern-ndez-quintana-contrat-empresa-fantasma.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-yc-politica-anatere-deslinda-a-rmv-de-amenazas-en-su-contra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-yc-politica-anatere-deslinda-a-rmv-de-amenazas-en-su-contra.htm
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Aranda, luego de que la extitular de la Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal acusara al gobernador Rafael 
Moreno Valle de amenazarla de muerte. A través de un comunicado de prensa, el equipo del presidenciable se 
deslinda de las declaraciones de la panista y reitera su reconocimiento al trabajo del mandatario estatal: ―Unidos 
con Ernesto reconoce el trabajo y compromiso con el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, quien 

ha demostrado, en lo que va de su gobierno, ser un mandatario preocupado por los poblanos y el desarrollo de la 
entidad‖. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-unidos-con-ernesto-pone-en-su-lugar-
a-ana-teresa.htm  
 

CAMBIO 

 RMV lleva mano en la designación de candidatos 

La opinión del gobernador Rafael Moreno Valle en la selección de candidatos a diputados federales y senadores 
del PAN pesará al interior del partido, consideró el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, 
Pablo Rodríguez Regordosa: ―Cualquier voto vale uno, (sin embargo), el voto, la opinión del gobernador pesa 
mucho en términos de su capacidad de convocatoria‖. En entrevista, el funcionario avaló el mecanismo de 

designación directa que ocupará el blanquiazul para seleccionar a sus candidatos que participarán en la elección 
del próximo año. (Osvaldo Macuil)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-om-politica-rmv-lleva-mano-en-la-designaci-n-
de-candidatos.htm  
 

CAMBIO 

 Congreso local investigará documentos apócrifos del OFS 
Ante las presuntas pruebas que avalan el arrendamiento de las bodegas del Órgano de Fiscalización Superior y 
que fueron desacreditadas por la Procuraduría General de Justicia, el Congreso iniciará una investigación en 
contra del auditor especial de Cumplimiento a la Gestión Financiera, Luis Medel Guerrero, cuyo nombre aparece 
en los documentos con los que Víctor Manuel Hernández Quintana pretendía ―legalizar‖ las bodegas clandestinas. 

yer, los periódicos El Sol de Puebla e Intolerancia publicaron unos documentos supuestamente enviados por 
Hernández Quintana, en los que se prueba que los almacenes encontrados con documentación de la cuenta 
pública de Mario Marín fueron alquilados lícitamente. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-local-investigar-
documentos-ap-crifos-del-ofs.htm  
 

CAMBIO 

 Congreso sigue sin notificar al presidente de Tlatlauquitepec 
A casi un mes de su destitución, el Congreso local aún no ha notificado a Porfirio Loeza Aguilar sobre su remoción 
como alcalde de Tlatlauquitepec, lo que ha provocado un clima de ingobernabilidad en el municipio. Además, el 
exmunícipe abandonó la localidad para realizar un ―viaje de trabajo‖ por dos semanas a Hermosillo. n entrevista, 

el legislador de ese distrito José Ángel Pedro Guerrero, reprochó la pasividad del Congreso para notificar a Loeza 
sobre su defenestración y aseguró que el viaje al norte del país es una estrategia para ganar tiempo en caso de 
que llegue la notificación. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-sigue-sin-notificar-al-

presidente-de-tlatlauquitepec.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ana Teresa Aranda Orozco denuncia por amenazas; responsabiliza a Rafael Moreno Valle de su 
integridad 

La ex secretaria de Desarrollo federal Ana Teresa Aranda Orozco interpuso ayer una denuncia penal ―contra quien 

resulte responsable‖ debido a las amenazas que, asegura, hicieron contra su vida al menos un par de hombres –
la madrugada del 15 de octubre, quienes supuestamente le advirtieron que dejara de criticar al gobernador, 
Rafael Moreno Valle Rosas. Aranda, quien fue también titular del DIF en el sexenio que encabezó Vicente Fox 
Quesada, manifestó que no podía responsabilizar directamente al mandatario poblano de las amenazas, pero dejó 
claro que sospechaba que colaboradores oficiosos de la administración morenovallista pudieron ser los autores de 
los amagos contra su vida, con el fin de congraciarse con el ex priista. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol402.php  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-unidos-con-ernesto-pone-en-su-lugar-a-ana-teresa.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-unidos-con-ernesto-pone-en-su-lugar-a-ana-teresa.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-om-politica-rmv-lleva-mano-en-la-designaci-n-de-candidatos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-om-politica-rmv-lleva-mano-en-la-designaci-n-de-candidatos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-local-investigar-documentos-ap-crifos-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-local-investigar-documentos-ap-crifos-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-sigue-sin-notificar-al-presidente-de-tlatlauquitepec.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/211011-vl-politica-congreso-sigue-sin-notificar-al-presidente-de-tlatlauquitepec.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol402.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exige el Congreso del estado a Hernández Quintana separarse del cargo de auditor 
La Comisión Inspectora del Congreso local exigió a Víctor Manuel Hernández Quintana separarse del cargo de 
auditor general del estado, al revelar que no se acreditó la propiedad de las bodegas en las que se descubrió 
documentación de las cuentas públicas marinistas ni se encontraron acuerdos de traslado que justificaran el 

movimiento de expedientes detectado el viernes anterior. El presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra 
Piña, y el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, desestimaron además las pruebas que 
difundió Hernández Quintana ayer en diversos medios de comunicación para desvirtuar las acusaciones que pesan 
en su contra por robo de documentación oficial. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol103.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Avala Moreno Valle el método de Acción Nacional para elegir a los candidatos 
Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, se manifestó a favor del mecanismo por designación directa 
que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) determinó para elegir a sus candidatos 
a las diputaciones federales en Puebla. El gobernador dijo que en cada estado y distrito, seguramente, la 

dirigencia panista nacional llevó a cabo una evaluación previa de la situación que se vive y consultó el caso con 
dirigencias y militancia destacada. (Elizabeth Rodríguez)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol504.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se cae candidatura de unidad en el PRI; Rocha se registrará como aspirante 
José Rocha Ramírez se registrará como candidato a la dirigencia municipal del PRI, como parte de la estrategia 
que impulsa para impugnar la designación de Claudia Hernández Medina como presidente del partido en la capital 

del estado. En entrevista, anunció que encabezará una conferencia de medios el domingo próximo para dar a 
conocer las pruebas de las irregularidades que presentará ante los órganos internos del instituto político y, en 
segunda instancia, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).  (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 SEP pide que se cumpla reubicar un preescolar a punto de colapsar 
La vida de 140 menores de edad está en riesgo debido a que la Secretaría de Educación Pública no ha cumplido 
con reubicar a los alumnos del preescolar oficial Rafael Serrano, institución que se encuentra ubicada en el barrio 

de El Carmen, en pleno Centro Histórico de la ciudad de Puebla. Algunos padres de familia se comunicaron a la 
redacción de este diario para dar a conocer que el preescolar opera desde hace 80 años en el mismo edificio, que 
tiene más de un siglo de construido y está a punto de colapsar. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/mun207.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 México, sin políticas para mejorar la educación en la   primera infancia 
El diputado federal por el Partido Nueva Alianza, Enrique Ku Herrera, criticó que el gobierno federal y de las 32 
entidades federativas no existen recursos y políticas públicas para la atención de la niñez durante los primeros 
tres años de vida, por lo que consideró necesario reformar la constitución para brindar protección a los sectores 
más desprotegidos y vulnerables del país. Tras el anuncio formal para la realización en Puebla del Congreso 

Mundial: La Educación de la Primera Infancia, el también representante de la Organización de Estados Americanos 
(OEA) señaló que ―el gobierno se ha olvidado de la niñez‖, por lo que exhortó a sus pares en el Congreso de la 
Unión a aprobar un presupuesto benéfico para la educación pública para el próximo año. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/edu309.php  

 

 
 

MILENIO  

 Cordero se deslinda de la denuncia por amenaza de Anatere 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol504.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/pol404.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/mun207.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/edu309.php
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Debido a las amenazas de muerte que recibió en el pasado 15 de octubre, la panista Ana Teresa Aranda Orozco 
acudió a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) para interponer una denuncia en contra de quien resulte 
responsable de dicha acción o de lastimarla a ella y a su familia. Tras presentar la querella registrada con el 
número AP–910/2011/DMZS, averiguación previa que confirmó la PGJ, por lo que la blanquiazul expresó que es 

preocupante la actitud tomada por la administración estatal al tratar de justificar que sus señalamientos son para 
aumentar su popularidad y obtener una candidatura al Senado. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9047613  
 

MILENIO  

 Diputados le solicitarán que se separe del cargo 
Los diputados que integran la Comisión Inspectora solicitarán a Víctor Manuel Hernández Quintana separarse de 

su cargo como auditor mayor del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), debido a que no se presentó a las 

diligencias hechas por personal de la PGJ. Mario Riestra Piña, presidente de dicha comisión, anunció que dentro de 
los acuerdos convenidos por sus compañeros está el determinar la ―ausencia temporal‖ de Hernández Quintana, y 
el nombramiento como encargado de despacho al auditor especial Antonio Taja Tame. En cuanto a las 
inasistencias por parte de Hernández Quintana, el diputado panista precisó que en caso obtener una respuesta de 
parte del todavía auditor mayor del OFS, se le comunicará debe de separarse del cargo para enfrentar el proceso 
interpuesto ante la PGJ por Porfirio Loaeza Agular, alcalde de Tlatlauquitepec, así como la interpuesta por el 
Congreso por permitir el traslado ilegal de archivos. (María Pineda)  

http://impreso.milenio.com/node/9047631  
 

MILENIO  

 Loeza: voy a agotar todos los recursos para no irme 
Veinticuatro días después de que la LVIII Legislatura aprobó por mayoría de votos la destitución de Porfirio Loeza 
Aguilarcomo alcalde de Tlatlauquitepec, éste todavía no recibe la notificación oficial, y asegura que buscará un 
encuentro con el gobernador Rafael Moreno Valle, además de analizar qué recurso legal interpondrá para 

contravenir el decreto de lo diputados locales. En entrevista con Milenio Diario, el todavía edil confirmó que hasta 
ayer, al ayuntamiento de Tlatlauquitepec no había llegado el oficio emitido por el Congreso, en el cual le informan 

que el 28 de septiembre se aprobó su destitución por el manejo irregular de 19 millones de pesos ejercidos en su 
primer periodo como alcalde de 2005 al 2008. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9047625  
 

MILENIO  

 Rechaza la PGJ contratos de arrendamiento de bodegas 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) descartó la existencia de contratos de arrendamiento, comodato y 
acuerdo de traslado de documentación oficial a inmuebles que forman parte del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS), como lo difundió el Auditor General, Víctor Manuel Hernández Quintana. A través de un comunicado, acusó 
al todavía titular del OFS de haber elaborado el sábado 15 de octubre ―en el equipo de cómputo de las oficinas del 

propio organismo‖ los documentos que exhibió en medios de comunicación para justificar el traslado de 
expedientes y advirtió que más adelante se precisarán algunos detalles sobre este hecho. (Tonatiuh Avelino)  

http://impreso.milenio.com/node/9047628  

 
MILENIO  

 RMV supervisa avance del CRIT 
El gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado de Fernando Landeros y Mauricio Vázquez Ramos, miembros del 
CRIT, realizó un recorrido por las instalaciones del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón, en donde 

comprobaron que el edificio está listo para ser inaugurado el próximo 17 de noviembre. Con el avance en las 
obras, el mandatario aseguró que será una de los centros más modernos del país, ya que contará con equipo de 
la más alta tecnología y que le permitirá atender a los niños de todo el estado, ya que el CRIT–Puebla ofrecerá un 
espacio y una atención integral a los niños para que puedan recibir la mejor atención. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9047606  

 

 
 

http://impreso.milenio.com/node/9047613
http://impreso.milenio.com/node/9047631
http://impreso.milenio.com/node/9047625
http://impreso.milenio.com/node/9047628
http://impreso.milenio.com/node/9047606
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OPINION 

 Presenta Aranda Orozco denuncia por amenazas de muerte 
La panista Ana Teresa Aranda Orozco, acudió a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), a presentar una 
denuncia en contra de quien resulte responsable por las amenazas de muerte que recibió en su casa hace unos 
días. De acuerdo con la declaración de la panista, explicó que el pasado 15 de octubre, unas personas tocaron su 
puerta a las 4 de la mañana; al preguntar quienes eran, dos voces le dijeron que ―le bajara a las críticas en contra 

del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas‖, de lo contrario amanecería muerta. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50984  
 
OPINION 

 Exigen Aréchiga notifique a edil de Tlatlauquitepec de su destitución 

El presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, aún no recibe la decisión del Congreso del 
Estado, respecto a la revocación de mandato que se avaló por el Pleno del Poder Legislativo el pasado 28 de 
septiembre, aseguró el diputado del PAN, Pedro Ángel Guerrero Herrera. El diputado que representa el distrito de 
Tlatlauquitepec, especuló que al no avisar al edil en funciones sobre su revocación, pudiera existir un convenio 
político con Loeza Aguilar. (Jesús Lemus) 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50983  
 
OPINION 

 Dudan diputados de los contratos presentados por Hernández Quintana 
Existen dudas en los documentos que presentó el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel 
Hernández Quintana, en torno a los contratos que se hicieron para adquirir las bodegas que se utilizaron para 
supuestamente guardar los documentos oficiales hallados el fin de semana por la PGJ, coincidieron los diputados 
locales del PAN y Nueva Alianza, Mario Riestra Piña y Guillermo Aréchiga Santamaría. En primer lugar, el 
coordinador de los diputados del PAN, lamentó que el funcionario haya expuesto los contratos ante los medios de 

comunicación y no con legisladores de la comisión Inspectora. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50982  
 
 
 

 
 
E-CONSULTA 

 A tres semanas del acuerdo, Aréchiga no ha notificado su destitución a Loeza 
El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, debe notificar ya al presidente municipal de 
Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, la revocación  del mandato por parte del Congreso del estado, a fin de 
evitar especulaciones respecto al supuesto acuerdo político de no avisarle de la decisión, consideró el diputado del 
PAN, Pedro Ángel Guerrero Herrera. (Jesús Lemus)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19730:a-tres-semanas-del-acuerdo-

ar%C3%A9chiga-no-ha-notificado-su-destituci%C3%B3n-a-loeza&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Presenta Ana Teresa Aranda denuncia ante la PGJ por amenazas de muerte 

La ex secretaria de Desarrollo Social federal, Ana Teresa Aranda Orozco, presentó una denuncia ante la 
Procuraduría General de Justicia de Puebla, en contra de quien o quienes resulten responsables, por el delito de 
amenazas de muerte que recibió la madrugada del sábado 15 de octubre en su domicilio. La acusación quedó 
asentada en el expediente 910/2011/DMZS. En sus declaraciones, la consejera nacional del PAN dijo temer por su 
seguridad, por ello responsabilizó al gobierno del estado de lo que pueda ocurrirles a ella, a su familia y amistades 
cercanas. (Jesse Brena)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19697:presenta-ana-teresa-aranda-
denuncia-por-amenazas-de-muerte&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 El CRIT de Puebla se inaugura el 17 de noviembre, asegura Landeros 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50984
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50983
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50982
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19730:a-tres-semanas-del-acuerdo-ar%C3%A9chiga-no-ha-notificado-su-destituci%C3%B3n-a-loeza&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19730:a-tres-semanas-del-acuerdo-ar%C3%A9chiga-no-ha-notificado-su-destituci%C3%B3n-a-loeza&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19697:presenta-ana-teresa-aranda-denuncia-por-amenazas-de-muerte&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19697:presenta-ana-teresa-aranda-denuncia-por-amenazas-de-muerte&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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Será el 17 de noviembre cuando sea inaugurado el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón, ubicado a un costado 
de la Vía Atlixcáyotl. El espacio consta de salas de terapia, áreas de estimulación, alberca y espacios didácticos, y 
en él se proporcionará atención sicológica a los padres, con una capacidad para atender a tres mil personas. El 
CRIT abrirá sus líneas telefónicas el 5 de diciembre para que se inscriban menores que padezcan problemas 

neuro-musculo-esqueléticos y que tengan una edad de entre 0 y 18 años. (Jesse Brena)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19726:el-crit-de-puebla-se-inaugura-el-
17-de-noviembre-asegura-fernando-landeros&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Tensa calma en el Cobach de Huejotzingo tras enfrentamiento 
Tras el conflicto suscitado el día de ayer entre alumnos del Colegio de Bachilleres plantel 18 y maestros del 

Sitracobp, padres de familia suspendieron las clases  y exigieron la remoción del director Félix Alvarado Sánchez. 
Desde temprana hora, padres de familia arribaron hasta el plantel ubicado en la junta auxiliar de Santa Ana 
Xalmimillco, perteneciente a Huejotzingo, donde  llegó el delegado de la Secretaría General de Gobierno, Roberto 

Solano Pineda, para entablar una mesa de diálogo y dirimir el conflicto. (Cecilia Espinoza)  
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1338:tensa-calma-en-el-
cobach-de-huejotzingo-tras-enfrentamiento&Itemid=353  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El DIF estatal aplica estrategias para prevenir suicidios en Puebla 
Luego del dramático incremento en suicidios en Puebla durante el 2011, con 186 casos hasta el momento, el 
Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif) trabaja en la prevención de este problema a 
través de asesorías a profesores, ya que la mayor incidencia de suicidios se presenta en jóvenes de entre 15 y 29 
años de edad. Señaló que se encuentran trabajando en conjunto con la Secretaría de Salud, además de 

instituciones como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), con las cuales participarán en el 

Primer Encuentro Estatal y VI Jornada sobre Tendencias Suicidas: Prevención, Detección e Intervención, los días 3 
y 4 de noviembre de este año. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142847:el-dif-estatal-aplica-
estrategias-para-prevenir-suicidios-en-puebla&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Aprueba Cámara Baja en „fast track‟ Ley de Ingresos 

El pleno de la Cámara de Diputados federal aprobó la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2012, por la vía del 
―fast track‖, en dos horas y media, con voto dividido de la izquierda, y entre reclamos de un sector de la oposición 
por los gasolinazos, que se extenderán hasta el último día de 2014, y por las altas tarifas eléctricas. El monto 
para 2012 son tres billones 706 mil 922 millones de pesos, cifra que significa finalmente 59 mil millones 
adicionales a la propuesta del Ejecutivo federal. La Ley de Ingresos se aprobó por 328 votos a favor, 68 en contra 

de la izquierda dividida y nueve abstenciones. (Álvaro Ramírez Velasco) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142846:aprueba-

c%C3%A1mara-baja-en-%E2%80%98fast-track%E2%80%99-ley-de-ingresos&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aplican clausura temporal a cooperativas del Cenhch por vender comida chatarra 
Las autoridades estatales clausuran por dos días las cuatro cooperativas escolares del Centro Escolar Niños 
Héroes de Chapultepec (Cenhch), por vender comida chatarra y carecer de una lista de precios para los 

estudiantes. Lo anterior lo dio a conocer el director de la institución, Francisco López Zenteno, quien detalló que 
entre otros alimentos se retiraron pizzas, consideradas como no aptas para la buena alimentación de los 
estudiantes. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142840:aplican-clausura-
temporal-a-cooperativas-del-cenhch-por-vender-comida-chatarra&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Denuncian a tres maestros adheridos al Sutcobaep por zafarrancho en el plantel 18 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19726:el-crit-de-puebla-se-inaugura-el-17-de-noviembre-asegura-fernando-landeros&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19726:el-crit-de-puebla-se-inaugura-el-17-de-noviembre-asegura-fernando-landeros&Itemid=332
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1338:tensa-calma-en-el-cobach-de-huejotzingo-tras-enfrentamiento&Itemid=353
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1338:tensa-calma-en-el-cobach-de-huejotzingo-tras-enfrentamiento&Itemid=353
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El secretario de Educación Pública (SEP), Luís Maldonado Venegas informó que ya hay denuncias contra tres 
maestros adheridos al Sutcobaep encabezado por Refugio Rivas, quienes este miércoles protagonizaron un 
zafarrancho en el plantel 18 del Colegio de Bachilleres ubicado en Santa Ana Xalmimilulco. En entrevista, comentó 
que además de las acciones penales, en caso de que resulten, la SEP podría aplicar sanciones administrativas 

contra los maestros que iniciaron la agresión. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142837:denuncian-a-tres-
maestros-adheridos-al-sutcobaep-por-zafarrancho-en-el-plantel-18&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF y Salud ponen en marcha el programa Mujeres Sanas en Huauchinango 
La presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, puso en marcha el programa Mujeres 

Sanas en el municipio de Huauchinango, con el objetivo de prevenir el cáncer de mama y cervicouterino. El 

objetivo del programa es acercar servicios médicos a las mujeres de la localidad a través de la feria de salud.  
―Como mujeres tenemos una gran responsabilidad en nuestras manos, no olviden que la prevención empiezan por 
nosotras mismas, es por ello que además de realizarse una autoexploración las invito a aprovechar los servicios 
médicos que hoy están a su alcance‖, exhortó Martha Erika Alonso. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142836:dif-y-salud-ponen-en-
marcha-el-programa-mujeres-sanas-en-huauchinango&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP definirá la próxima semana si establece horario de invierno en centros educativos 

Será la próxima semana cuando la Secretaría de Educación Pública defina si adelanta el horario de invierno en los 
centros educativos de todo el estado o sólo en algunas regiones, como resultado de las bajas temperaturas de los 
últimos días. De acuerdo con Luís Maldonado Venegas,  titular de la dependencia estatal, es muy probable  que el 
horario de entrada se adelante media hora a partir del próximo mes de noviembre, ante la serie de peticiones de 
algunos padres de familia. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142835:sep-definir%C3%A1-la-
pr%C3%B3xima-semana-si-establece-horario-de-invierno-en-centros-educativos&Itemid=539 
 
 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Agropecuarios se deslindan del uso de clembtureol; culpan a rastros clandestinos 
Álvaro Ley, presidente de la Asociación Mexicana de Engordadores de Ganado, garantizó que 97 por ciento de la 
carne que se consume en el país proviene del sacrificio en rastros Tipo Inspección Federal (TIF) y que se trata de 
carne en buen estado sanitario, sin el uso de sustancias químicas como el clembtureol. Aunque no descartó que 

en rastros clandestinos que hay en los municipios pudieran llegar animales contaminados, pero lo que toca a la 
carne que se produce y que es un millón 200 mil toneladas cuentan con estrictos controles de seguridad por parte 
del Senasica y la Cofepris. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142832:agropecuarios-se-

deslindan-del-uso-de-clembtureol-culpan-a-rastros-clandestinos&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Desconocen poblanos quién es ese auditor “robadocumentos” 
Un sondeo hecho por Imagen Poblana mostró que de 10 personas entrevistadas en diferentes rangos de edades, 

todas desconocen quién es Víctor Manuel Hernández Quintana, auditor del Órgano de Fiscalización Superior. En el 
sondeo se tomaron en cuenta a mujeres, hombres y jóvenes dedicados a todo tipo de actividades, de los cuales 
todos aseguraron desconocer el tema. Algunos hasta se disculparon por no saber de qué se les estaba hablando. 
Como es el caso de Alejandra Tépox de 19 años, estudiante de psicoterapia, dijo que el asunto ni siquiera le 
sonaba, ―perdón, pero no tengo ni idea, no me suena eso y nunca había escuchado de esa persona‖, comentó. 
(Karina Álvarez)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116607&articulo=Desconocen%20poblanos%20qui%E9n%20es

%20ese%20auditor%20%93robadocumentos%94%3C/B%3E  

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116607&articulo=Desconocen%20poblanos%20qui%E9n%20es%20ese%20auditor%20%93robadocumentos%94%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116607&articulo=Desconocen%20poblanos%20qui%E9n%20es%20ese%20auditor%20%93robadocumentos%94%3C/B%3E
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IMAGEN POBLANA  

 Tlatlauqui, municipio en parálisis gubernamental 
Sin obras y sin una autoridad clara, así han pasado 22 días en Tlatlauquitepec los habitantes. Los empleados del 
Ayuntamiento llegan a las oficinas, pero sin un mando real, para los trabajadores su todavía jefe está en el 

―limbo‖, con un pie fuera y con el otro dentro. Regidores de esa administración municipal comentaron a Imagen 
Poblana que a 7 días de que se cumpla un mes de que el Congreso local revocó el mandato del edil Porfirio Loeza 
Aguilar aún no saben cuándo se va. Pero cada minuto que pasa es tiempo perdido para los habitantes. Integrantes 
del Cabildo que prefieren no revelar sus nombres mencionaron que desde el 28 de septiembre, día de la decisión 
de la LVIII Legislatura, el alcalde no inaugura obras y no se le ve trabajar. A veces se le ve por la oficina, pero 

solamente hace llamadas.  (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116612&articulo=Tlatlauqui,%20municipio%20en%20par%E1li

sis%20gubernamental%3C/B%3E  
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alumnos del Cobaep destrozan plantel de Xalmimilulco 
Entre 250 y 300 alumnos de un total de 700 del  Colegio de Bachilleres del Estado  de Puebla  de (Cobaep) plantel 
18,  ubicado  en Santa Ana Xalmimilulco, son usados por el ex secretario general del Sindicato Único de 

Trabajadores de la Educación (Sutcobp), Refugio Rivas Corona, para desestabilizar al colegio, acusó  del 
secretario general del Sitracop, Ricardo  Ordaz  Pérez. Luego de  que este miércoles un  grupo de alumnos del 
plantel 18  rompieran  vidrios, además de quemar basura en la plaza  principal de la institución;   Ordaz Pérez, 
secretario general del Sindicato de  Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), refirió  que el ex director  

fue el responsable  del conflicto. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39673 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ocho planillas se disputarán el control del Sitiavw 
Un total de ocho planillas se han registrado para ir por el control del Sindicato Independiente de Trabajadores de 
la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), elección que está programado para el próximo 24 de noviembre. El 
líder gremial, Víctor Cervantes Rosas, dio a conocer que el pre registro se cierra a las 18:00 horas, por lo que 
consideró que será solo dicho número de grupos quienes compitan por el actual cargo que encabeza. En su 
intento por ir por un segundo periodo, el dirigente reiteró que es mentira en que esté condicionando las 500 
bases que consiguió en la pasada negociación salarial con el patronato. (Valeria Baldo Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Econom%EDa-&id=39678 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inicia rehabilitación de Los Fuertes: GF 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad, informó que ya se iniciaron los trabajos de rehabilitación del 
Centro Cívico 5 de Mayo, o zona de Los Fuertes, en el que se van a invertir entre 700 y 750 millones de pesos, 
para que el espacio esté listo para el próximo 5 de mayo, para los festejos de la batalla de Puebla. Señaló que en 
esta semana se han ido publicando las licitaciones para la realización de las obras, por lo que se empezará a 
observar el retiro de las lajas como la construcción del monumento conmemorativo al 150 aniversario. (Isaac 

Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39677 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Solicitará UTP 20% de presupuesto extra para 2012 
El rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz, adelantó que solicitará ante la 
federación el 20 por ciento más de los recursos que se ejercieron este año, y que se aplicarán en el 
fortalecimiento de infraestructura y calidad académica. En 2011, la institución recibió de la federación recursos  

por 120 millones de pesos; sin embargo, para el siguiente, confían  en que sean otorgados   unos 150 millones; 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116612&articulo=Tlatlauqui,%20municipio%20en%20par%E1lisis%20gubernamental%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116612&articulo=Tlatlauqui,%20municipio%20en%20par%E1lisis%20gubernamental%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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es decir, al menos 30 millones más. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla---Solicitara--UTP---20%-de---
presupuesto--extra-para-2012&id=39681 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Congreso da revés a titular del OFS 

El presidente de la Comisión Inspectora del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, afirmó que no hay 
documentación que autorice el traslado de información del OFS y tampoco que acredite la posesión legal de los 
inmuebles ubicados en la 15 poniente y 5 sur y la bodega del municipio de Cuatlancingo. Esto, luego de que el día 
de ayer el titular del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, filtró a algunos medios de comunicación copias de 
los contratos de arrendamiento y un acuerdo de traslado de documentación, con lo que pretendía echar para 

abajo las versiones  que cometió robo de documentos y de que había bodegas clandestinas. (Aldo Miguel 
Martínez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-da-reves-a-titular-del-
OFS&id=39680 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Los medios jugarán papel importante en elección de 2012: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle mencionó que los medios de comunicación jugarán un papel importante en el 
proceso electoral del próximo año, en cuanto a la información que tendrán que proporcionar para la participación 
de los electores. En entrevista manifestó eso en referencia a su participación en un encuentro de Sindicato de 
radio y televisión, en el que tuvo oportunidad de  platicar con el presidente de la República Felipe Calderón 

Hinojosa, en donde que se acordaron algunas medidas de seguridad para los trabajadores del Sindicato. (Isaac 
Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Los-medios-jugaran-papel-
importante-en-eleccion-de-2012:-RMV&id=39676 
 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Faltan videos de cámaras de seguridad en el OFS, acusan diputados 
Durante las diligencias realizadas en el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) por los integrantes de la Comisión 
Inspectora, se detectó la ausencia de videos de las cámaras de seguridad, así como otras irregularidades. Según 

manifestó el presidente de la Comisión, Mario Riestra, no se cumplido cabalmente con las medidas de seguridad 
establecidas por el OFS, sin embargo, no detalló las irregularidades, argumentando que las darían a conocer más 
adelante. Asimismo, coincidió con el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, en que los 
supuestos contratos de arrendamientos presentados por el auditor general,  Víctor Manuel Hernández Quintana, 

no deben considerarse un revés jurídico toda vez que no aparecen en los registros oficiales del órgano. (Alina 
Silva)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18792:faltan-videos-de-
c%C3%A1maras-de-seguridad-en-el-ofs-acusan-diputados&Itemid=126  
 
 
PUEBLA ONLINE 

 Critican que Congreso aun no notifica a edil del Tlatlauquitepec su destitución 
El edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza, no ha sido notificado formalmente de la revocación de su mandato, a 
pesar de que fue aprobada por los legisladores locales desde el pasado 28 de septiembre. Ante ello, el diputado 
local panista, José Ángel Pedro Guerrero Herrera, urgió al presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 
Santamaría, para que lo haga de inmediato y no espere hasta el último momento del plazo legal de 30 días. ―Esto 

nos deja muy mal parados y sobre todo al presidente de la Gran Comisión y por supuesto también al Jurídico del 
Congreso‖, sentenció vía telefónica y reveló que el propio Aréchiga se había comprometido a mandar la 
notificación el miércoles, sin embargo no fue así. (Alina Silva)  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18808:critican-que-congreso-aun-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18792:faltan-videos-de-c%C3%A1maras-de-seguridad-en-el-ofs-acusan-diputados&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18792:faltan-videos-de-c%C3%A1maras-de-seguridad-en-el-ofs-acusan-diputados&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18808:critican-que-congreso-aun-no-notifica-a-edil-del-tlatlauquitepec-su-destituci%C3%B3n&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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no-notifica-a-edil-del-tlatlauquitepec-su-destituci%C3%B3n&Itemid=126  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Aranda denuncia amenazas de muerte; PGJ le responde que aplicará la ley 
La panista Ana Teresa Aranda acudió a la Procuraduría General de Justicia para denunciar amenazas de muerte en 
su contra con lo que judicializa la disputa con el Poder Ejecutivo. La mujer que peleó la candidatura del PAN a la 
gubernatura y que perdió frente a Rafael Moreno Valle declaró que el pasado 15 de octubre recibió amenazas de 

muerte. La denuncia ante la PGJ la presentó contra quien resulte responsable. En respuesta, la dependencia 
estatal confirmó que la mañana de este jueves 20 de octubre del año en curso, la ciudadana Ana Teresa Aranda 
Orozco, presentó una denuncia contra quien resulte responsable por el delito de amenazas de las que señaló ha 

sido objeto. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:aranda-denuncia-amenazas-
de-muerte-pgj-le-responde-que-aplicar%C3%A1-la-ley&Itemid=127  
 

 
PUEBLA ONLINE 

 Habrá sanciones por disturbios en Cobaep de Xalmimilulco: SEP 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, no descartó que los actos vandálicos protagonizados 
por docentes del plantel 18 en el Cobaep de Santa Ana Xalmimilulco, hayan sido una reacción del ex líder sindical 
Refugio Rivas Corona, ante el fortalecimiento del sindicato alterno que dirige Ricardo Ordaz. Esto por la entrega 
de mil 217 afiliaciones que como secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del 
Estado de Puebla (Sitracobp), realizara Ordaz en días pasados ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. 
(Alina Silva)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18790:habr%C3%A1-sanciones-
por-disturbios-en-cobaep-de-xalmimilulco-sep&Itemid=126  

 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Diputado panista revienta contra Aréchiga 

El diputado panista por el distrito 20 con cabecera en Tlatlauquitepec, José Ángel Pedro Guerrero Herrera, 
arremetió contra el presidente de la Gran Comisión Guillermo Aréchiga Santamaría, ya que después de un mes de 
que el pleno del congreso aprobó la revocación del edil de este municipio, Porfirio Loeza Aguilar, no ha sido 
notificado. Consideró que si no se notifica a Loeza Aguilar que fue destituido, empezaran las especulaciones de un 
posible acuerdo entre la autoridad municipal y el líder del Congreso. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23415 
 

 

RETO DIARIO 

 Acusa Sitracob a Refugio Rivas de provocar conflictos en el plantel 18 del Cobaep 
El líder del recién formado Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracob), Ricardo Ordaz Pérez, 
responsabilizó a Refugio Rivas Corona de provocar inestabilidad en el plantel 18 de Santa Ana Xalmimilulco, 
donde sus allegados ―están manipulando a padres de familia y alumnos‖. Destacó que este es el único plantel, de 
los más de 30 en todo el estado, donde se están presentando conflictos con los allegados del líder del no 
reconocido Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres, quienes han propiciado daños materiales 
en el plantel, además de impedir la actividad académica en el mismo. (Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=23414 
 
 
RETO DIARIO 

 En vilo permanencia de 600 eventuales en VW 
El sindicato de VW México negociará la permanencia de 600 eventuales con el objetivo de que no pierdan sus 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18808:critican-que-congreso-aun-no-notifica-a-edil-del-tlatlauquitepec-su-destituci%C3%B3n&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:aranda-denuncia-amenazas-de-muerte-pgj-le-responde-que-aplicar%C3%A1-la-ley&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:aranda-denuncia-amenazas-de-muerte-pgj-le-responde-que-aplicar%C3%A1-la-ley&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18790:habr%C3%A1-sanciones-por-disturbios-en-cobaep-de-xalmimilulco-sep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18790:habr%C3%A1-sanciones-por-disturbios-en-cobaep-de-xalmimilulco-sep&Itemid=126
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derechos y prestaciones laborales, informó Víctor Cervantes Rosas, dirigente sindical. Al acercarse la terminación 
de su plazo laboral dijo que la empresa podría extender su contratación siempre y cuando requiera de sus 
servicios. Reiteró que la meta de producción del 2012 podría fijarse hasta en 615 mil unidades fabricadas en la 
planta de Cuautlancingo si así lo permiten las variables económicas en el mundo. (Patricia Estrada) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-FINANZAS-titulo&id=23413 
 
 
RETO DIARIO 

 No hay venta de plazas de eventuales: Sindicato VW 
En diciembre próximo se repartirán 500 plazas de eventuales, adelantó Víctor Cervantes Rosas, dirigente sindical 
de VW México, al negar venta de contratos como sugirió una columna periodística en la ciudad de Puebla. De cara 

a la elección interna el 24 de noviembre en la que pretende reelegirse otros cuatro años, pidió a sus compañeros 
denunciar situaciones anómalas pero desmintió su interés de sacar provecho económico de las plazas eventuales 

conseguidas en la pasada revisión salarial 2011. (Patricia Estrada) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-FINANZAS-titulo&id=23412 
 
 
RETO DIARIO 

 Rescataran 70 hectáreas de los Fuertes con 650 mdp 
Con una inversión de 650 millones de pesos, los Fuertes de Loreto y Guadalupe, serán rescatados y convertidos 
en un parque que considera una extensión de 70 hectáreas, anunció el Secretario de Infraestructura, José Antonio 
Gali Fayat. Construcción de cinco plazas, restauración del Museo del INAH; el mejoramiento del Planetario y el 

Auditorio de la Reforma, así como el retiro de viejas alambradas a punto de caer, considera el proyecto de rescate 
de la zona, abundó el funcionario. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23411 
 

 
 
 

 
 

CINCO RADIO 

 Producción Sustentable al Campo Exige Moreno Valle 
Promover la producción sustentable, considerar y mitigar el impacto del cambio climático, impulsar el desarrollo 
de la población rural, disminuir la desnutrición, incrementar la productividad y aumentar las alternativas de 
empleo, mediante cadenas agroalimentarias que den valor agregado a los productos, planteó el gobernador 
Rafael Moreno Valle en la inauguración del Foro Global Agroalimentario. ―Es importante  incrementar en el campo 

el uso del conocimiento, la investigación, la innovación y la tecnología, privilegiando el extensionismo‖, señaló el 
mandatario estatal. (Redacción) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/produccion-sustentable-al-campo-exige-moreno-valle/  
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Peña y Josefina, por revertir ley electoral 
Los aspirantes a las candidaturas presidenciales del PRI y el PAN, Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez Mota, 
ofrecieron a los empresarios de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) revertir la Ley 
Electoral de 2007. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/produccion-sustentable-al-campo-exige-moreno-valle/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Avalan el PAN y PRI en Senado el “gasolinazo” 
En cuatro horas y con la ausencia de más de 100 legisladores, la Cámara de Diputados avaló que continúe el 
incremento mensual al precio de las gasolinas y el diesel hasta 2014, con la finalidad de dar más recursos a sus 
gobernadores; así como la permanencia del Impuesto al Valor Agregado en 16%, el Impuesto Especial a Tasa 
Única y el de Depósitos en Efectivo. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Tabasco: enreda cifra de damnificados a autoridades 

Mientras en las comunidades la gente teme lo mismo a las serpientes que al pillaje, a la vez que exigen comida y 
restablecer la energía eléctrica, las autoridades dan cifras dispares de los damnificados por las lluvias en Tabasco, 
calculadas desde 100 mil hasta más de 200 mil. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 
EL UNIVERSAL  

 Auto- bomba estalla al paso de militares; investigará FBI 
Expertos del Buró Federal de Investigaciones (FBI, en inglés) y del Buró de Alcohol, Tabaco, Armas y Explosivos 
(ATF) arribaron a México para colaborar con el gobierno de México en la investigación del coche-bomba que 
estalló ayer en Monterrey, Nuevo León, tras el paso de un vehículo del Ejército mexicano en persecución de 
presuntos delincuentes. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 

 

 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El autoritarismo en pleno 
Aunque el procurador se aferre a que la orden que dictó para la detención del camión que contenía documentos 
del OFS fue legal, la realidad es que los documentos exhiben al funcionario como un personaje que actuó de 
manera más que autoritaria. 

Lamentablemente, estos actos se han convertido en el pan de cada día, lo cual implica que vivimos en un 
auténtico estado de indefensión. 
Hoy, lo mismo te quitan un terreno, que te arrebatan el liderazgo de un sindicato, que te amarran las manos 
como periodista. 
Ahora resulta que los documentos publicados por Intolerancia Diario son falsos y que la farsa creada para 
inculpar al auditor estatal está sustentada en derecho. 

No encuentro una sola justificación legal que pueda justificar la detención de diversos funcionarios y la 
incautación de documentos. 
No existe un solo elemento que legitime la acción de la procuraduría, y mucho menos que sigan privados de su 
libertad los funcionarios del OFS. 
Por donde se le vea, es un acto violatorio de derechos humanos. 
Pero ¿quién se atreve a contravenir las disposiciones del gobernador? 
Evidentemente, no hay un solo miembro del gabinete que se atreva a desdeñar una orden morenovallista. 

Y de ese autoritarismo se derivan todos los males que hoy aquejan a este estado. 
Lo demás, es lo de menos. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Las fobias de Moreno Valle 
En el ejercicio del poder, el gobernador Moreno Valle ha dado muestras de que el contacto con el pueblo se le 
complica, hasta convertirse en fobia. 
Incluso confirma en los hechos las versiones de que cada vez que tiene contacto directo con la gente que 

gobierna, se lava las manos con gel antibacterial y se cambia de ropa, por lo menos la camisa. 
Ejemplos sobran. 
1. El gobernador no asistió al Huey Atlixcáyotl. 
2. Dejar fuera del protocolo del Grito de Independencia a regidores y al presidente municipal. 
3. No bailó la tradicional danza del chivo, con el que arranca la temporada del mole de caderas, en Tehuacán. 
En fin y luego dicen no. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=640 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La visita 
El pasado lunes estuvo en Puebla la hija de la maestra Elba Esther Gordillo Morales, Mónica Arriola Gordillo, 
hija de la poderosa líder vitalicia del SNTE, dejando varias lecturas que nadie ha platicado. 
De entrada, la hija de la maestra dejó en claro de qué lado están sus amores al dejarse abrazar e incluso 
dejarse retratar con quien llama su hermano, que no es otro que el gobernador del estado, Rafael Moreno 

Valle, por quien siente incluso hasta admiración. 
También puntualizó que otro de sus grandes amigos y hasta candidato al Senado de la República es el diputado 
federal del Partido Verde Ecologista, Juan Carlos Natale, a quien apapachó en todo momento y con quien se 
dejó ver. 
Que otro de los consentidos de Mónica Arriola es el ―Golden boy‖ poblano y aspirante a la candidatura del PRI a 
la diputación federal por el distrito 9 con cabecera en Puebla, el empresario Alejandro Cruz, a quien considera 
casi como un hermano. 

Otro aspecto a tomar en cuenta es que para la dirigencia estatal de Nueva Alianza no son todos los que son, ni 
son todos los que están, es decir, nadie tiene nada amarrado, ya que todo puede pasar; los cierto es que cierto 
personaje que se hacía pasar por cercano a la hija de la maestra, no lo es tanto y que otros que casi no se ven 
realmente están más cerca de lo que parecen. 
Creo que está demás decir que para Mónica Arriola —hija de la maestra Elba Esther— la dupla ideal para el 
Senado de la República y así se lo confió a sus allegados es el rector Enrique Agüera y el diputado federal Juan 
Carlos Natale, en una dupla que muchos pudieran criticar pero que se puede hacer realidad. 

Y es que Natale tal vez no le caiga bien a muchos, tal vez tampoco sea el mejor de los elementos, pero tiene 
tres aliados de gran valor: el gobernador Rafael Moreno Valle, Mónica Arriola (a quien ya se ganó) y a Canek 
Vázquez, quien es algo más que su aliado para que Natale crezca, tenga o no el talento para alcanzar la 
nominación. 
Habrá que ver si el cariño de Mónica Arriola alcanza o no, para que tanto Enrique Agüera como Juan Carlos 
Natale alcancen la nominación del PRI al Senado de la República. 

Zacatlán, Pueblo Mágico 
El diputado tricolor Jorge Luis Coriche Avilés invitó a que este 21 y 22 de otubre los poblanos se den cita en el 

Pueblo Mágico de Zacatlán que ―estará de fiesta una vez más, al convertirse en la sede de la Primera Muestra 
de las Etnias del Estado de Puebla, que se traduce en una oportunidad de conocer las tradiciones, cultura, 
folclore, gastronomía y todas las expresiones artísticas mediante las cuales los indígenas de nuestra entidad 
dan a conocer su pensamiento y sentir. 
El legislador abundó que actualmente en un mundo ―evidentemente tecnificado, en el que la modernidad nos 

obliga a caminar a un ritmo vertiginoso, es oportuno hacer un alto para volver la mirada a nuestros orígenes, 
así como lograr que los niños se involucren en el rescate de nuestra riqueza cultural y étnica‖. 
El diputado por el distrito de Zacatlán y organizador de este evento, Jorge Luis Coriche Avilés, dio a conocer 
que durante dos días el zócalo de ese Pueblo Mágico dará cabida a muestras gastronómicas, de danza, pintura, 
vestimenta autóctona, artesanías, música, cuento, poesía y medicina tradicional, entre otras, de las etnias que 
habitan el territorio poblano, como los nahuas, totonacas, otomíes, mixtecos, popolocas, mazatecos y 
tepehuas. 

Por dos días, explicó Coriche Avilés —quien también preside la Comisión de Ciencia y Tecnología del Congreso—
, ―el pueblo mágico‖ de Zacatlán concentrará a los indígenas de la Sierra Norte, Sierra Negra y región Mixteca 
de Puebla acudirán a mostrarnos su riqueza cultural, lo mismo de Tehuitzingo que de Cuetzalan, Pahuatlán o 

Tlacotepec de Porfirio Díaz. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=640


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 21 de Octubre de 2011 
 

 

 

 23 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=638 

 
(Animal Político/Leticia Torres) 
 
Perlas negras 
Hace un par de semanas el Senado de la República aprobó una minuta que establece ―que los establecimientos 

mercantiles no podrán vender o suministrar bebidas alcohólicas mezcladas con bebidas que contengan cafeína‖. 
De acuerdo con el documento, este tipo de combinaciones provoca daños a la salud del consumidor que van 
desde arritmias cardiacas temporales hasta posibles paros cardiacos. 
Ahora resulta que a un flamante senador panista, de nombre Ernesto Saro Boardman, se le ocurrió prohibir la 
venta de estas bebidas. En su mente registró que hacer ilegal la medida que ―evita‖ el consumo de las mismas. 
La minuta tiene tales lagunas que los consumidores asiduos a ingerir este tipo de bebidas combinadas tendrán 

la oportunidad de pedirlas por separado y hacer su propia mezcla. ¿Eso también estará fuera de la ley? 

De entrada, me declaro fan de las famosas Perlas Negras, bebida que contiene Jägermeister —licor de hierbas 
alemán— combinadas con una lata de bebida energética B:osst. Es verdad que la combinación de alcohol con 
energizantes provoca en quienes las consumen en exceso una reacción eufórica. Me pregunto, ¿qué tipo de 
etílico no lo hace? 
¡Por favor! 
En este país, a partir de los 18 años cuando se cumple legalmente la mayoría de edad, uno es responsable de 

sus actos. Se supone que quienes ingieren este tipo de shots cuentan con la capacidad para decidir lo bueno o 
malo para su persona o cuerpo. 
El afán de los panistas de convertir a la sociedad mexicana en una especie en peligro de extinción, con 
actitudes ―éticas, persignadas y moralistas‖ simplemente no tiene explicación. Un país, una sociedad, una 
comunidad no basa sus valores en lo que hace o deja de hacer. La palabra ―prohibido‖, por naturaleza provoca 
en los seres humanos la inquietud de probar o experimentar lo que no está permitido. Por qué insistir en limitar 
a un sector que está ávido de crecer, como es el caso de los jóvenes. 

Creo firmemente que México requiere de una completa transformación no sólo en su política social o 
económica, sino educacional, pero esto no implica que nuestros legisladores panistas estén más preocupados 
por los temas que atentan contra sus ideologías moralinas que por mejorar el desarrollo fundamental de una 
sociedad. 
La insistente negativa de no ver la realidad a la que nos enfrentamos los ciega a cualquier tipo de avance al 
que podamos aspirar. La ausencia de tolerancia, aceptación y visión de un gobierno que sólo limita de la 
realidad nos lleva a un estado retrógrado. 

¿Y las iniciativas que verdaderamente representan un cambio para nuestro país? 
Por ejemplo: 
¿El mando único de seguridad? 
¿La reforma fiscal? 
¿Las leyes de salud? 
Por qué no dejan de meterse en las decisiones individuales y se ponen a trabajar en temas de verdadera 

relevancia. 
Seriedad, señores. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=639 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Anatere en el Hospital del Odio  
La falta de vocación de poder en el PAN ha puesto al partido en el abismo de cara al 2012. Alguna voz 
autorizada en el siglo pasado afirmó que la democracia en manos de pendejos es igual a suicidio. En 
búsqueda de sus 15 minutos de fama, Ana Teresa Aranda decidió dispararse en el pie al denunciar supuestas 
amenazas de Rafael Moreno Valle y su entorno gubernamental contra su integridad. A la declaración 

deschavetada le siguió la faramalla institucional cuando presentó una denuncia genérica en la PGJ. La 
respuesta tardó poco en llegar desde su único resguardo: Ernesto Cordero, vía boletín, se deslindó de la 
extitular de Desarrollo Social y censuró su comportamiento en contra del gobernador poblano. En los 
hechos, se encuentra fuera del equipo del delfín presidencial pese a que el extitular de Hacienda le había 

dado trato de privilegio. Pero gobernador mata trastornada: antes que pelearse a muerte con Moreno Valle, 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=638
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=639
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prefirió sacarle tarjeta roja a Aranda. Una derrota más a su amplio currículo de batallas fallidas. 
Entre Ana Teresa Aranda y Rafael Moreno Valle las cosas podrían ser diferentes si ―La Doña‖ dejara atrás el 
agravio de perder la contienda interna por la gubernatura en 2010. Quizá formaría parte del gabinete estatal. 
Sin duda tendría vía libre para aspirar a una candidatura. En vez de ello, digna habitante del Hospital del 

Odio, decidió embestir una y otra vez al gobernador poblano. Hoy tiene los caminos cerrados gracias a su 
resentimiento no superado. Su aspiración de una senaduría se encuentra prácticamente bloqueada, al igual 
que una diputación federal por Puebla. Ernesto Cordero ya le dio un coscorrón y prácticamente la corrió del 
equipo de campaña. ¿Y ahora? El regreso triste a su organización fantasma. 
La intransigencia de Aranda y su batalla estéril contra el gobierno poblano es la muestra microscópica de la 
incapacidad del PAN para asentarse como partido en el poder. La determinación del CEN para controlar 

la designación de candidatos a diputados federales y senadores y abrir la contienda interna presidencial es una 
gran incongruencia de Gustavo Madero. Si la afiliación masiva en varias entidades —como Puebla— los 

lleva a desconfiar de los cacicazgos regionales, ¿por qué sí se autorizó la interna presidencial? La 
incongruencia ya fue denunciada por Josefina Vázquez Mota, puntera en las encuestas pero que desconfía de 
una celada burocrática. La brecha al interior de Acción Nacional se ensancha.  
La información ofrecida por el CEN indica que el padrón electoral alcanza el millón 800 mil militantes, de los 
que apenas 300 mil son activos y el resto adherentes. No veo el conflicto: es evidente que como partido 

en el poder federal y varias entidades la militancia creció con la finalidad de obtener cargos públicos. No es lo 
mismo la brega eterna que el disfrute presupuestal. ¿A qué le temen? ¿A un conflicto interno de grandes 
proporciones? De todos modos está servido. 
Retrasado en las preferencias electorales ante el PRI y Peña Nieto, al PAN le urge un candidato sólido. Pero las 
señales contradictorias del Presidente Calderón promueven el disenso interno entre Josefina Vázquez Mota y 
Ernesto Cordero, a quien se señala de delfín pero apenas le crecen las aletas. Su lamentable entrevista con 
el futbolista Cuauhtémoc Blanco hizo dudar a la militancia. Pero el poder de la estructura, la burocracia y el 

dinero público es demasiado. ¿Qué ocurrirá en Acción Nacional si se impone la línea dura? 
Lo único claro es que gane quien gane la interna, su jefe de campaña será Felipe Calderón como lo demostró al 

embestir al PRI desde Estados Unidos. Entre lo que sí dijo y no dijo al New York Times los trajo de un lado 
al otro toda la semana dominando la agenda mediática. 
Ana Teresa Aranda debería formar parte del equipo en el poder poblano. El Presidente haría bien en aclarar su 
juego. Los panistas no tendrían que temerle al crecimiento de su padrón interno. Josefina Vázquez Mota y 

Ernesto Cordero no deberían ensanchar sus diferencias. Pero al PAN lo mata el mismo código genético que 
lo hizo sobrevivir en tiempos del PRI: una vocación de libertad incompatible con el deseo de retener el 
poder. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-211011.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¡¡Fue horrible, fue horrible!! 

Trágame tierra. Ni Guillermo Aréchiga ni Mario Riestra lo aceptarán; no públicamente. Pero de que regaron el 
tepache con las supuestas bodegas clandestinas del OFS, lo regaron. Papelito manda y, bien que mal, 
don necedad Víctor Manuel Hernández Quintana, ya presentó los contratos de arrendamiento y todo está en 
orden. 

¿Qué hacer ante una situación como la suya? Francamente no lo sé. Admitir que se equivocaron sería 
tanto como darle la razón a Hernández Quintana y si eso ocurre no lo pueden echar con su mugrero como 
lo marca el instructivo. Digamos que los mandaron a la guerra, pero con un fusil oxidado que aunque tronó y 

aventó mierda no fue letal. 
Independientemente del tiro fallido, por menos de eso, cualquiera en lugar de Hernández Quintana ya 
hubiera cogido su jabón y zapatillas (como dice Emmanuel) y se habría marchado. Es un asunto de 
dignidad sexenal; los suyos ya se fueron y tiene que irse; además, es poblano no del DF. Sin embargo, habrá 
que entender que si su patrón Mario Marín no le autoriza abandonar el fuerte no lo hará. Ya tiene encima al 
aparato como para también tener encima al precioso sería un suicidio. 

Beberla antes que derramarla parece ser el único camino no solo de Aréchiga y Riestra, también del procurador 
Víctor Carranca y del secretario de seguridad Ardelio Vargas. Tirar al auditor general con un escándalo 
mediático, con operativo policiaco, armamento sofisticado y toda la cosa, pudiéndolo hacer en un 
concierto de frac y partitura fue mal punto. Desentonaron; los cuatro cometieron la misma tontera. 
Súmele también a Mario Rincón, por favor. 

Pero ni hablar, donde manda capitán no gobierna marinero. Se cuenta que cuando Jenofonte fue a combatir a 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-211011.php
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Persia supo que se había equivocado, sin embargo no tuvo más remedio que continuar la lucha; de por medio 
le iba la vida. Lo mismo ocurre con Aréchiga, Riestra, Carranca, Rincón y Ardelio, para atrás ni para agarrar 
vuelo a sabiendas que la cajetearon. 
Tan fácil que hubiera sido deponer a Hernández Quintana a través de un procedimiento legislativo. 

Al menos así se ve desde gayola. Si Marín se hubiese disgustado por el relevo o  madruguete ya habría tenido 
tiempo de contentarse. ¿Importa su estado de ánimo? Me parece que no. Dijera el Lonje Moco: ¡¡fue horrible, 
fue horrible!!, el bullicioso escándalo del cajerio, donde siendo sensatos el Ejecutivo si invadió con su tropa el 
rancho del Legislativo. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/octubre/colum-entranas-211011.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 

Foro Internacional sobre Alimentación 
Ayer tuvo lugar en esta capital, un Foro Internacional sobre Alimentación, con el concurso de 
representaciones de más de diez países. 
El problema alimentario de México es sumamente grave, según hemos comentado aquí, con datos 
proporcionados por el diputado poblano Alberto Jiménez Merino, al frente de la cartera de seguridad 
alimentaria de la CNC, una de las organizaciones campesinas más importantes del país. 

Por eso es necesario que en el Foro de referencia se analicen los problemas alimentarios en base a la realidad y 
no como se ha hecho en muchas ocasiones, imaginando que por arte de magia podemos tener una agricultura 
mecanizada en alto grado y así alcanzar una productividad elevada en la próxima cosecha. 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, que presidió el acto inaugural, junto con el titular de 
Agricultura Federal, Francisco Mayorga y con el presidente de la Comisión Nacional Agropecuaria, Juan Carlos 
Cortés García, propuso cambiar hábitos de consumo de alimentos, fomentando una alimentación saludable y 
accesible para todos; aumentar la producción de alimentos exportables; promover la producción sustentable, 

que considera y mitiga el cambio climático e incrementar la investigación agropecuaria y la tecnología, 
privilegiando el extensionismo. 

Este problema de la alimentación debe preocupar a todos: importar más de la mitad de los alimentos básicos 
que consumismos nos convierte en un país altamente vulnerable. Es necesario brindar mucho apoyo, pero en 
serio, al campo, sobre todo ahora que el peso se devalúa y que el cambio climático hace de las suyas en los 
campos de cultivo y en las zonas ganaderas, provocando enormes pérdidas. 

El fracaso del neoliberalismo 
El fracaso del sistema económico neoliberal, que en México fue impuesto por el grupo tecnocrático que llegó al 
poder con Miguel de la Madrid y que encabezó Carlos Salinas de Gortari, ha fracasado en todo el mundo, como 
lo demuestran los movimientos de indignados que han surgido en todo el mundo, incluidos los Estado Unidos, 
cuna de ese rapaz sistema. 
El desempleo, el hambre, la falta de seguridad social, amenazan a la humanidad entera. Países como 
Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Italia, España y no se diga Grecia, Portugal, Irlanda, sufren como nunca 

antes desempleo y pobreza. 
El neoliberalismo ha beneficiado a unos cuantos a costa de originar pobreza entre las grandes masas. 
Los gobiernos ya están preocupados y las presiones sociales se dejan sentir por todas partes. Ya no hay vuelta 
de hoja. Esto tiene que cambiar. 

Notas breves: El asunto del Orfise, es un asunto político que puede complicarse. Lo mejor sería dejar 
todo por la paz. Todos saldríamos ganando, sobre todo los ciudadanos poblanos, hartos de los dimes y diretes 
de los políticos de todos los partidos……… Hoy entregará la secretaria general del PRI estatal, Lucero 

Saldaña y un grupo plural de mujeres, en las oficinas del presidente del Congreso, diputado Guillermo 
Aréchiga, la propuesta para penalizar el ―feminicidio‖, hasta con 60 años de cárcel……. En el marco del 
Seminario Nacional de Derecho Internacional Privado, que se realizó en la ciudad de Cholula, el decano de la 
Escuela de Ciencias Sociales de la UDLA, doctor Alejandro José Ramírez López dijo que la migración constituye 
un problema económico, jurídico y social de México, pues en su salida en la búsqueda de oportunidades, los 
migrantes enfrentan riesgos que atentan contra sus derechos humanos, como lo son el derecho a la vida, a la 

libertad, al trato digno, al acceso de la justicia y el acceso a la asesoría jurídica. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-211011.php 

 

 
 

(En Punto) 
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Eduardo Rivera Pérez continúa en la defensa de los intereses de su partido, el PAN. 
Ayer subrayó que la última palabra en la designación de candidatos al Senado de la República y a las 
diputaciones federales será del Comité Ejecutivo Nacional que encabeza Gustavo Madero, y no de liderazgos 

locales que pretendan imponer candidaturas. 
Dijo que sí, que la dirigencia nacional del blanquiazul estará abierta a escuchar las opiniones de esos 
liderazgos, incluidas las suyas, pero destacó que nadie tendrá un peso diferente al de cualquier otro miembro 
activo. 
"Debe haber un proceso que establezca la Comisión Electoral Interna para escuchar las propuestas. No deben ir 
los consentidos o los alfiles de uno u otro liderazgo, sino (que se debe) escoger a los mejores candidatos", 

añadió.  
¡Zas! 

El mensaje del presidente municipal tiene un destinatario claro, uno que habita Casa Puebla y que en diversas 
ocasiones ha sostenido que se asume como el líder del PAN en el estado, como el "primer panista" pues, al 
viejo estilo priista. 
Se escucha bien el alcalde. 
Lo que habría que preguntarle es si él está dispuesto a comportarse de la misma manera, a opinar como si 

fuera un miembro más del instituto político. 
*** 
Qué risa. 
Sí, cómo no. 
Muy ocurrente salió la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social. 
Myriam Arabian Couttolenc asegura que el gobierno federal, para el cual trabaja, presentó una iniciativa para 
blindar los programas sociales en los procesos electorales, misma que, en caso de aprobarse, podría aplicar 

para los comicios que ya están en curso y que culminarán en julio de 2012. 
Qué bueno que se pretenda hacer eso. 

Lo que nadie creerá es que Felipe Calderón, que usará todos los recursos (políticos y económicos) a su alcance 
para apoyar a su candidato a la Presidencia el próximo año, quiera amarrarse las manos él solo. 
La sorpresa la da Arabian. 
Tan correcta en otras épocas, cuando el PRI era el mandamás en Los Pinos, ahora es parte de esa maquinaria 

que operará programas sociales (como los de la Sedesol) para sacar dividendos políticos. 
*** 
José Antonio Gali Fayad anda mal informado. 
El secretario de Infraestructura del gobierno morenovallista afirma que ya se iniciaron los trabajos de 
rehabilitación del Centro Cívico 5 de Mayo, en donde se realizará una inversión superior a los 700 millones para 
atender alrededor de 70 hectáreas. 
La meta trazada por el gobernador es que ese espacio quede listo (y reluciente) para los festejos patrios del 

150 aniversario de la Batalla de Puebla, es decir, en menos de siete meses. 
Sin embargo, y es por eso que decimos que Gali carece de información precisa, es que, por lo menos hasta 
ayer al medio día, ningún trabajo había arrancado por ahí. 
*** 

Poco convincentes resultan los argumentos del líder sindical en Volkswagen para tratar de explicar por qué no 
ha entregado las 500 nuevas plazas que la empresa le autorizó desde hace dos meses. 
Víctor Cervantes Rojas, que debe tener un colmillo muy retorcido, jura que el objetivo de darlas hasta después 

de la renovación de dirigencia sindical es para que no se piense que, en caso de entregarlas antes, se estaría 
haciendo a cambio de apoyo para su pretendida reelección. 
¿Usted le cree? 
Cervantes podría estar esperando a conocer los resultados de la elección, que se realizará el 24 de noviembre, 
para pagar favores. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Del auditor en desgracia 
Que uno de los muchos acuerdos celebrados entre Mario Marín y Rafael Moreno Valle tras las elecciones del 4 
de julio de 2010, tuvo que ver precisamente con el titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel 

Hernández Quintana. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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En uno de sus encuentros, el entonces gobernador electo puso sobre la mesa la necesidad de liberar esa 
importante posición, clave para revisar y supervisar, y en su caso sancionar, el ejercicio de los recursos 
públicos en todo el estado. 
Marín, que no tenía por qué ni con qué oponer resistencia, dijo sí. 

Se fijó un plazo de seis meses a partir de febrero del presente año para que Hernández Quintana, al fin pieza 
marinista, renunciara al cargo aduciendo los acostumbrados y clásicos "motivos personales". 
La fecha llegó y el acuerdo no se cumplió. 
Víctor Manuel seguía como Auditor General, sin dar señales que mostraran su disposición para marcharse. 
Con la intención de refrescarle la memoria le mandaron primero a Guillermo Aréchiga. 
Nada pasó. 

Después a Fernando Manzanilla. 
Tampoco. 

Luego entonces se desencadenaron los hechos ya conocidos. 
*** 
Que lejos de ayudar a su causa, la historia aquella de la bodega cedida en comodato durante dos años, 
¡gratuitamente!, y además por uno de sus subordinados, acabó por enterrar los repentinos deseos de 
Hernández Quintana por enfrentar en el terreno mediático a las autoridades judiciales. 

La primera incoherencia que saltó a la vista después de leer las copias enviadas por el auditor general a los 
medios fue que éste hubiera encontrado un alma caritativa que cediera, sin cobrar un solo peso, una propiedad 
personal para usufructo de un organismo público. 
La segunda, todavía más incomprensible, trascendió después de conocer el nombre de esa presunta alma 
caritativa. 
El propietario de la bodega ubicada en el predio denominado Casa Blanca, calle Volcanes número 63 Geovillas 
San Jacinto, en Cuautlancingo, es ni más ni menos que Luis Medel Guerrero, quien se desempeña (quién sabe 

hasta cuándo) como coordinador de Auditoría Especial de Cumplimiento a la Gestión Financiera del mismísimo 
OFS. 

Varias inconsistencias presentadas en los contratos de comodato y arrendamiento, pero ésta en particular, 
fueron las que llevaron al diputado Mario Riestra y al procurador Víctor Carrancá a presuponer que el auditor 
general, en un acto desesperado, estaba haciendo uso de documentos hechizos, falsos pues. 
*** 

Que quien está cerca de meter en un brete a su amigo (¿y jefe?) el gobernador, es el presidente de la Gran 
Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga Santamaría. 
El diputado del Partido Nueva Alianza ha levantado todo tipo de especulaciones por su proceder en el caso del 
edil destituido de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar. 
Aréchiga ha retrasado la validación del dictamen aprobado en el pleno el 28 de septiembre, en el que se ordena 
la salida del presidente de ese municipio por el incumplimiento en la comprobación de 19 millones de pesos del 
erario, mientras se desempeñó en ese mismo cargo en el trienio 2005-2008. 

Al principio se creyó que se trataba de una simple negligencia. 
No obstante, toda esta semana se rumoró otra cosa. Que el retraso de Aréchiga, deliberado, tendría su origen 
en un acuerdo reciente realizado con el edil para denunciar penalmente a Hernández Quintana, como hizo. 
Y que a cambio Loeza ganaría su permanecería al frente del Ayuntamiento. 

*** 
Que aun cuando la lista de tiradores al puesto que pronto dejará vacante Hernández Quintana es grande, quien 
tiene preparadas sus maletas para irse al edificio de la 5 Sur es David Villanueva Lomelí. 

El subdirector de la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos tiene un currículum que le permite pensar 
que no existe mejor opción que él para ese lugar. Tiene razón.  
En uno de los párrafos de ese nutrido historial aparece, entrecomillado y con mayúsculas: "yerno del ex 
gobernador Melquiades Morales Flores". 
Y contra eso, quién. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 

(El Mapache) 
 

Gali, durmiendo con el enemigo en La Recta  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Curtido en las filas priistas, Tony Gali escuchó el canto de las sirenas morenovallistas y fue de los que desde un 
principio apostó por el proyecto de Rafael Moreno Valle, enfrentando incluso los señalamientos de ―traidor‖ que 
les imputaron a muchos de los tricolores que en ese momento decidieron sumarse al hoy gobernador. 
Más aún, Tony Gali fue pieza importante en la campaña de Moreno Valle, pues fue quien lo acercó con los 

grandes capitales nacionales y con personajes políticos de gran presencia, dada su trayectoria en el ámbito 
hacendario. 
Fue delegado regional de Evaluación Pacífico-Centro y Administrador Estatal en Puebla del Servicio de 
Administración Tributaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, así como delegado de la Comisión 
Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, subsecretario de 
Comunicaciones en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes del Estado de Puebla y Director General del 

Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla, además de su amplio desempeño en el sector privado 
como asesor fiscal, corporativo y de servicios integrales. A partir del triunfo del 4 de julio del 2010, su nombre 

fue de los primeros en ser colocados dentro del gabinete para manejar precisamente la dependencia que hoy 
encabeza. 
En tiempos en los que se hablaba de una gran reingeniería administrativa para el gobierno estatal, Tony Gali 
resultó una gran opción, palomeada por diversos sectores, quienes coincidieron en que pondría orden en el 
manejo de los recursos para obra pública, sobre todo ante los señalamientos por malos manejos e 

irregularidades en las licitaciones, ejecución de obra y finiquitos. 
Sin embargo, ya en el cargo y a 8 meses de haberlo asumido formalmente, se nota que no se siente a sus 
anchas. Está maniatado, acotado desde todos los frentes. 
Para empezar no cuenta, como se dice, con un ―equipo propio‖. 
El director administrativo de la dependencia, Luis Artasánchez Madrid, responde directamente a Rafael Moreno 
Valle quien lo puso ahí como un pago de facturas por la inversión que hiciera su señor padre a la campaña. 
Artasánchez hace y deshace a su antojo. De manera discrecional maneja recursos económicos y materiales, se 

ha hecho de su propia camarilla dentro de la secretaría quienes solo le rinden cuentas a él. Él fue el 
responsable directo de la razzia de trabajadores al comienzo de la gestión y de los apretones de cinturón, 

recortando recursos, inclusive, para la compra de garrafones de agua para beber. 
El subsecretario de Obra Pública, Joaquín Vallejo, se maneja solo. 
Es el que tiene a su cargo la ejecución de las obras magnas: los distribuidores viales, el CIS, la Constancia;  y 
como ya documentó Valentín Varillas en ―La tempestad‖, ha beneficiado a su propio hermano con la asignación 

de obras. No son pocas las ocasiones en que ha tenido desencuentros con el propio Gali. 
En la llamada ―oficina del secretario‖, su ―asesor‖ Xabier Albizuri y su ―secretario particular‖ Gerardo Roldán, se 
encargan de poner trabas a las personas que buscan algún acercamiento con el titular, incluido el propio 
personal; además de que, junto con Artasánchez, también deciden sobre proveedores. 
Tony Gali no tiene injerencia en las licitaciones. Esa tarea le corresponde única y exclusivamente a Cabalán 
Macari y su Secretaría de Administración. Es de ahí de donde le dicen a Gali a qué constructores recibir, con 
cuáles empresas trabajar. Del manejo de los recursos, ni se diga. La Secretaría de Finanzas es la que tiene la 

voz cantante en la revisión de las estimaciones, la liberación de los anticipos y los pagos. 
En la secretaría de Infraestructura no hay ni siquiera la libertad para poder manejar la Comunicación Social. 
Pese al buen trabajo que realiza el equipo encabezado por su enlace, Magali García Huerta, todo tiene que ser 
palomeado por el vocero Sergio Ramírez Robles. Él es quien decide qué es lo que se publica, qué es lo que se 

contesta, bajo qué términos y hasta la redacción. Entonces, ¿Qué hace Tony Gali? 
Muy poco: acompañar al gobernador en sus giras de obras, dar un discurso bonito sobre las bondades de las 
acciones en cuestión y repetir, como todos los demás secretarios y funcionarios, el script dictado por 

Manzanilla, García Almaguer y el vocero, de que este gobierno es el mejor, etc; aun cuando él mismo ya 
comience a dudar de ello. Tony Gali estaría mejor aprovechado en otros ámbitos, creo que él mismo lo sabe, 
por lo que lo más sano para él sería formar parte de los tradicionales y obligatorios cambios que se hacen 
después del primer informe de gobierno. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7366:gali-durmiendo-con-
el-enemigo-en-la-recta&catid=63:el-mapache 

 

(El Pulso Mediático) 
 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 
encuesta. La medición se realizó del 13 al 20 de Octubre de 2011. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7366:gali-durmiendo-con-el-enemigo-en-la-recta&catid=63:el-mapache
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7366:gali-durmiendo-con-el-enemigo-en-la-recta&catid=63:el-mapache
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7365:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivera) 
 
Marín prepara contraataque 

En la intimidad de su casa, ubicada en la zona de Angelópolis, a principio de semana y por la noche, el 
exgobernador Mario Marín Torres llamó a reunión urgente a su equipo. 

¿El propósito? 
Armar la estrategia de contraataque ante la ofensiva de Rafael Moreno Valle contra el marinismo, y en específico, 
defender a como dé lugar al auditor general Víctor Manuel Hernández Quintana ante el escándalo de los 
documentos robados del Orfise, así como la orden de aprehensión que se liberó en su contra. 
Para Mario Marín es elemental evitar que ruede la cabeza de Quintana, por una sencilla razón: después de 

Quintana se queda abierta la picota para que muchas otras más rueden. 
Interesantes los nombres de quienes acudieron a la convocatoria del exgobernador: Valentín Meneses, Gerardo 
Pérez Salazar, José Luis Márquez, José Othón Bailleres, Pericles Olivares, Lázaro Cuahutémoc Jiménez Aquino, 
Juan Carlos Lastiri, Francisco Ramos, José Alfredo Arango. 
Interesantes también los ausentes: Javier López Zavala, Javier García Ramírez y Alejandro Armenta. 
Para empezar, la estrategia dictada por Marín fue pedirle a Bailleres, en su calidad de exlíder del Congreso, opere 
políticamente con los exdiputados priistas responsables de aprobar los informes de las auditorías practicadas a 

Quintana, y que fueron aprobadas en su momento por unanimidad. Esto para ir armando un expediente de 
defensa y comprobar mediáticamente que Quintana está limpio. 

También Marín especificó que el enemigo inmediato a vencer tiene un nombre: el procurador Víctor Carrancá, por 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7365:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7365:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico
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lo que pidió a su gente que empezara a buscar antecedentes para detectar su talón de Aquiles. 
Y finalmente, el exgobernador pidió al presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri, y al diputado local José Luis 
Márquez que operaran al interior del congreso para sumar adeptos a su causa, es decir, convencer a los 
diputados priistas que defiendan la causa Quintana. 

Pero para sorpresa del propio Marín, Juan Carlos Lastiri guardó silencio y José Luis Márquez dijo sin pelos en la 
lengua que consideraba un desgaste innecesario tal defensa, porque para él, el caso Quintana es un caso 
perdido: ―no se puede defender lo indefendible‖, sostuvo sin pestañar el líder de la bancada priista. 
Sin embargo, aceptó hacer un cabildeo entre los legisladores de su partido para conocer posturas así como 
contemplar la posibilidad de llevar al congreso de la Unión el caso Puebla, para ventilar la serie de 
inconformidades que se están gestando en contra del gobernador de Puebla. 

Será interesante ver cuáles serán las posiciones de los legisladores priistas, ya que la gran mayoría ya juegan en 
el tablero del dueño de Casa Puebla. 

Pronto se verán en dónde están las lealtades. 
http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=626 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De la publicidad oficial, los convenios y cosas peores 

Frente a la ola de mentiras del gobierno de Rafael Moreno Valle y su pernicioso director de 
Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles, en la embestida emprendida contra e-consulta para 
amordazar, asfixiar y controlar sus contenidos y opiniones, vale la pena hacer algunas precisiones. 
Es absolutamente falso que quien esto escribe y el medio que dirijo hayamos recibido del gobierno 
de Mario Marín Torres un trato privilegiado. Los diez millones de pesos que Consultoría Contracorriente 
facturó durante el sexenio pasado representan apenas el 1% del presupuesto asignado —y reconocido 

oficialmente— a la Dirección de Comunicación Social. 
No es ningún secreto que periódicos impresos y medios digitales, con mucho menor presencia y 
lectores que e-consulta, recibieron montos dos, tres y hasta cinco veces mayores del gobierno del 
estado y el ayuntamiento de Puebla. 
Un par de ejemplos.  Mientras el contrato asignado por el ayuntamiento de Puebla a e-consulta ascendió este 
año a un millón de pesos, el periódico Cambio cobró 2 millones en 2008, y 2 millones 800 mil pesos en 
2009. El Columnista —ya desaparecido— cobró un millón de 300 mil pesos en 2008 y un millón 500 

mil pesos en 2009, respectivamente. 
En septiembre de 2011 e-consulta —que es un portal certificado por ComScore— logró contabilizar 912 
mil 138 visitas únicas y 2 millones 184 mil 404 páginas vistas, es decir, más de 30 mil visitas diarias y 
más de 72 mil páginas vistas. 
Según los recuentos del ayuntamiento de Blanca Alcalá Ruiz en 2009, Cambio tiraba mil ejemplares y tenía 
una devolución del 40%, y El Columnista tiraba 500 ejemplares y tenía una devolución del 15%. 

 

  

*** 

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=626
http://e-consulta.com/portal/images/stories/2011/10/02/111020-corte02.jpg
http://e-consulta.com/portal/images/stories/2011/10/02/111020-corte02a.jpg
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Como periodista y columnista siempre he pugnado porque la información relativa a los montos, pautas 
y convenios publicitarios entre entidades gubernamentales y medios de comunicación sea pública y 
transparente. 
Hoy lo reitero y pongo a disposición de mis críticos y lectores una ponencia que presenté en el 

Congreso de la Unión el 4 de octubre del año pasado y tres columnas sobre el tema, aparecidas en 
este blog el 27, 28 y 31 de marzo de este bajo los siguientes encabezados: ―La publicidad gubernamental como 
garrote político o forma de control‖, ―Publicidad y medios de Comunicación‖ y  ―Publicidad oficial ¿para informar 
o manipular?‖  
Lo que redacté entonces se resume en las siguientes líneas: 
Una cuestión en la que hasta ahora ni el gobierno del estado, ni el ayuntamiento de Puebla han ido 

a fondo en materia de transparencia y rendición de cuentas es la relativa a los presupuestos destinados a 
medios de comunicación. 

En esta materia la opacidad y la discrecionalidad continúan, lo que provoca que los convenios y pautas 
publicitarias que los gobiernos contratan no estén en función de las audiencias de los medios o la calidad de sus 
materiales noticiosos, sino de intereses políticos o componendas entre la autoridad y los propietarios o 
directivos de éstos. 
Tales acuerdos incluso se blindan clasificándolos como información reservada, no disponible para el 

público que la solicita a través del portal o la oficina encargada de hacer realidad la Ley de Transparencia. 
Esta reserva, totalmente discrecional, no hace más que encubrir las negociaciones y tratos —no siempre 
claros— entre funcionarios y periodistas. 
Los presupuestos asignados a las oficinas de comunicación social no deben usarse con criterios 
patrimonialistas, ni con fines partidistas o electoreros, y tampoco como instrumento de control o como 
garrote político para castigar a medios críticos o independientes. 
*** 

En el tema de medios y publicidad oficial, el gobierno de Rafael Moreno Valle es absolutamente opaco y 
mentiroso. 

Tanto su primer director de Comunicación Social, Roberto Tapia Lastinere, como el actual, Sergio Ramírez 
Robles, han negado reiteradamente la existencia de convenios con medios de comunicación, y sin 
embargo existen. 

 
Un claro ejemplo de lo anterior es el contrato de prestación de servicios por más de 17 millones de pesos 
anuales celebrado entre la Dirección de Comunicación Social y una empresa periodística. 
Sobra decir que no hay nada ilícito en el convenio, lo que es criticable es que la dependencia estatal lo niegue y 
lo que es peor, lo oculte. 
Este y otros contratos, que no han sido objeto de licitación pública, sino de una adjudicación directa 

con fundamento en los artículos 19 y 22 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector 
Público Estatal y Municipal, han sido incluso avalados por la contralora estatal Irma Patricia Leal Islas. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=698
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=986
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=986
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=991
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=1005
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=1005
http://e-consulta.com/portal/images/stories/2011/10/02/111020-corte03.jpg
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*** 
Dudas que matan 
¿Por qué la Dirección de Comunicación Social del Ejecutivo estatal sí puede asignar en forma directa 
contratos anuales por 17.4 millones de pesos, y el ayuntamiento de Puebla no, aun cuando el monto sea 
de un millón de pesos? 

¿El regidor Pedro Gutiérrez, que tan preocupado está por la legalidad y el cumplimiento de la Ley de 

Adquisiciones, también se inconformará y demandará  la nulidad con esta adjudicación directa a cargo 
de la Dirección de Comunicación Social del gobierno del estado? 
¿O es que su preocupación única y exclusivamente se limita a los recursos públicos del 
Ayuntamiento de Puebla? 
¿Este millonario contrato anual será publicitado en Twitter por Sergio Ramírez Robles? 
¿Los propietarios del medio favorecido con este millonario convenio anual serán descalificados o 
tachados de morenovallistas por Sergio Ramírez y sus sicarios? 

Son preguntas, que conste. 
*** 
Simón dice: 
―El que dice una mentira no sabe qué tarea ha asumido, porque estará obligado a inventar veinte más para 
sostener la certeza de esta primera.‖ 
Alexander Pope (1688-1744) Poeta inglés. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo Garcia Garcia) 

 
¿A quién favorece una visión de ingobernabilidad?  
En los cafés, en los grupos de grilla alta y baja, en los  pasillos de la parte obscura de la política 
poblana, de repente se escucha un rumor “Marín te perdonamos, regresa”. Esto como la utilización 
comunicativa de bajo perfil `para llegar a los niveles populares de los poblanos. De pronto el 
mensaje salta  del chiste de cantina clase-mediera al comentario y traducción en las comunidades 

rurales más apartadas de los centros urbanos. Pero el mensaje no baja sólo, por el contrario es 
aderezado con el ejercicio comparativo de los gobernantes. Moreno Valle y Bartlett son idénticos; la 
diferencia la marcan Melquíades y Marín, los primeros  alejados de la gente del pueblo, los 
segundos gobernando muy cerca del pueblo, del cacique, del compadre de los hombres dueños del 
poder real en la comunidad... Mensajes fabricados con un sentido eminentemente electoral para la 
guerra por el poder que ya comenzó formalmente y que se resolvería el primer domingo del mes de 
julio del año 2102. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/portal/images/stories/2011/10/02/111020-corte04.jpg
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En la guerra por el poder político todo se vale, así la pregunta que me hago tiene inmediata respuesta, el 
manejo de que en Puebla corren vientos de ingobernabilidad sólo tiene u beneficiario: el PRI, su discurso de ser 
y actuar como una oposición responsable, lo lleva a la actuación y movimiento dentro de la política simbólica y 
por supuesto en la dimensión obscura que esta desarrolla. Pero, ¿qué hace la oficina responsable de 

mantenerla gobernabilidad?, (ojo, la gobernabilidad, no confundirse con el término populista de la 
gobernanza); en ocho meses de distancia dicha oficina que no es otras que la subsecretaría de gobernación, no 
ha hecho gran cosa. La gobernabilidad no se resuelve con la adquisición de computadoras y el chisme de 
reuniones y demás indagaciones y concentración de datos si se carece de una agenda sistemática y de una 
agenda institucional, si suponiendo que las agendas existen los procesadores de los datos son burlados a 
carcajada abierta ante el desconocimiento del terreno de conflicto, que no es otro que el territorio `poblano 

unido a sus cientos de grupos de interés, unos coyunturales, otros persistentes y otros más radicales que ha 
cohabitado con el poder poblano de manera histórica. 

La ineficiencia en la subsecretaría responsable de la gobernabilidad poblana –la de gobernación- curiosamente 
es la más endeble: con la mayoría de sus veintiséis delegados distritales de observación política, ajenos al 
Estado de Puebla, ajenos al entorno del territorio de responsabilidad, obteniendo información falsa y muchos 
con un total desconocimiento de los actores políticos de riesgo, y algo quizá más grave, algunos ante su 
inexperiencia y necesidad de justificar sus salarios, han asumido hasta el papel de operadores  paralelos de 

partidos políticos metidos en la movilización de gente. El asunto no es menor, el primer subsecretario de 
gobernación no pudo con el trabajo, ni siquiera lo inició y se perdió valioso tiempo para que un área prioritaria 
para gobernar actuará de acuerdo a las exigencias. Es más, la tradicional oficina de análisis y procesamiento de 
información, fue totalmente desmantelada. Oficina que en varios gobiernos anteriores, ha sido motivo de 
fuertes disputas. Como consecuencia de su desmantelamiento se anunció la creación de un Centro de 
Investigaciones de Seguridad Estatal, que está pendiente; sin embargo, la desesperación llega al límite que se 
han nombrado a tres directores de investigaciones o de análisis político: un perredista que por su ideología a la 

gobernabilidad la mira como autoritarismo; luego se nombró a un pragmático, esto por no ser escolarizado, 
que intentó reducir sus acción  al ejercicio de estilos obsoletos allegándose priístas de viejo cuño. Y Hoy se 

entrega la iglesia Lutero, a los operadores del marinismo: Rincón, Verdín y compañía están al mando. 
¿Asumirán una responsabilidad de Estado?; ¿Rompieron totalmente con su nexos del pasado? 
Ante lo anterior parece que se mira una de tantas rendijas para explicarse porque los medios de comunicación; 
la Iglesia católica; sectores del PAN, del PRD, de Convergencia, las universidades privadas, el Congreso del 

Estado, la crisis por el ORFIS, y otros datos más se sacuden en la primera y segunda semana de haber dado 
inicio del proceso electoral federal 2012, de no recomponer las cosas, el gran ganador no es otro que el partido 
que tiene en sus manos el procesamiento y operación de decisiones de para la gobernabilidad en el Estado de 
Puebla. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19743:¿a-quién-favorece-una-visión-
de-ingobernabilidad?&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 

Mano Negra en el Consejo Estatal del PAN 
Este domingo los panistas poblanos tratarán por fin de instalar su Consejo Estatal y lamentablemente no 
hay buenos augurios. 
La víspera ha trascendido que uno de los más interesados en que el grupo del gobernador Rafael Moreno 
Valle no pueda alcanzar importantes posiciones de decisión al interior del partido, abrió la chequera –y de 

par en par- para convencer a no pocos consejeros. 
En efecto, el alcalde Eduardo Rivera les ha dicho que lo que quieran, lo que necesiten, lo que sea, a 
cambio de su respaldo, que ya se puede medir en varios miles pesos. 
Públicamente señala que tanto él como su gobierno estarán blindados para las elecciones federales de 2012 
y que ningún funcionario podrá hacer uso de recursos y estructuras a favor de algún candidato. 
Pero en privado hace todo lo contrario para operar al interior de su partido, por lo que no hay ni pizca de 
congruencia. 

¿Será que ya se le está dando uso al subejercicio presupuestal millonario y que en lugar de obras y 
acciones de beneficio para los capitalinos, se decidió a invertirlo en la construcción de lealtades 
partidistas? 
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Eduardo Rivera juega con fuego y corre el riesgo de quemarse.  
Y es que hay consejeros que dan santo y seña de las maniobras operadas en los últimos días desde el 
Palacio Municipal para la compra de voluntades al interior de un Consejo Estatal que, a la distancia, ya 
luce domesticado y maiceado para desgracia del panismo poblano, cada vez más prostituido –ya se ve- 

por sus propios (e impolutos) liderazgos. 
*** 
Otro que tampoco canta mal las rancheras, cuentan, es el dirigente del PAN en la ciudad de Puebla, Gerardo 
Maldonado. 
El mismo que ha recurrido a otro tipo de métodos, digamos menos ortodoxos, para reclutar consejeros 
con el sello antimorenovallista marcado en la frente. 

Ha sido tal la desesperación de Maldonado que en el camino hacia la instalación del Consejo Estatal ha dejado 
muchas huellas y varios, varios heridos. 

En breve le daré detalles, de eso y de los malos manejos en el Comité Municipal, centro de operaciones de 
un grupo de ultraderecha que, ya de por sí radicalizado, clama por venganza y sueña con la noche de los 
cuchillos largos. 
*** 
Donde también hay bombas de tiempo activadas es en el PRD. 

Este domingo en los 31 estados del país, salvo Michoacán, nuevamente llevará a cabo sus elecciones 
internas para elegir consejeros nacionales, delegados al Congreso Nacional, consejeros estatales y delegados 
al Congreso Estatal. 
La Comisión Nacional Electoral dijo que se instalarán alrededor de 2,700 casillas en todo el país, para los 300 
distritos electorales federales y 691 locales. 
Hay un padrón nacional depurado de más de dos millones de afiliados 
Para el caso de Puebla, el escenario luce desolador: 

Desmantelado, dividido como siempre, sin vida orgánica, sin funcionamiento, sin proyectos políticos, sin 
alternativas, sin voz, sin recursos económicos y sin organización, el PRD parece en estos momentos un carro 

viejo, que ni con gasolina podrá ser echado a andar. 
Con un pésimo dirigente local, que nunca dirigió y mucho menos entendió nada de cómo conducir un partido 
de izquierda. 
Paralizado después de julio de 2010. 

Dividido por la ambición desmedida de los pocos puestos públicos. 
Controlado por Luis Miguel Barbosa Huerta desde la ciudad de México. 
Y con el lastre de Nueva Izquierda, que lleva más de 15 años mandando por las buenas o por las malas en 
el perredismo local. 
Los puestos de elección popular los mantienen acaparados. 
Después de la doctora María Elena Cruz Gutiérrez, impusieron a Miguel Ángel de la Rosa y desde hace dos 
años no han rendido cuentas de los recursos recibidos tanto del CEN del PRD como los entregados por 

Instituto Estatal Electoral. 
El viejo local del sol azteca permanece abandonado y funciona sólo cuando hay elecciones internas. 
Todos los miembros de Nueva Izquierda se pelean por los espacios en el Instituto de los Adultos 
Mayores, todos quieren dinero y más dinero, aunque no hagan nada. 

Y ahora nuevamente quieren controlar el Consejo Estatal, compuesto por 132 consejeros, para decidir 
después al presidente y secretario general de dicho partido. 
De la noche a la mañana inflaron el padrón de militantes del PRD en Puebla. 

Sin que nadie realizará trabajos de organización antes, ahora en las principales cabeceras distritales y en la 
capital poblana aparecen nuevos afiliados, sin saber quiénes son. 
De un padrón de sólo 25 mil nuevos militantes reclutados durante la campaña de afiliación, hoy la cifra es 
de 55 mil miembros que podrán votar este domingo. 
El Consejo Técnico local de la Comisión Nacional Electoral autorizó de 90 a 105 casillas para instalar en toda la 
entidad. 

Participan ocho planillas: Nueva Izquierda cubrió los 26 distritos electorales; Izquierda Democrática Nacional, 
el 70%; Alianza Democrática Nacional, el 70%; Izquierda Social y la Fundación Equidad y Progreso, 80%; Foro 
Nuevo Sol, sólo cinco distritos; Mario Franco, 15 distritos; Elba Cerezo, 5 distritos, y Antonio Herrera, 3 
distritos. 
Todos los miembros de la burocracia dorada de Nueva Izquierda encabezan planillas, porque a fuerza deben 
ser consejeros, sobre todo por el proceso electoral (2012) que se avecina: están los tres diputados locales; 

Barbosa Huerta -consejero nacional-, Miguel Ángel de la Rosa -delegado al Congreso-, Gerardo Aguirre, 
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Socorro Quezada, Anselmo Venegas, Victoria Melo, Ruth Castro, Walberto Sánchez, Ariel Manelik, 
Rafael Daza, las secretarias particulares y los presidentes municipales. 
La decisión de Barbosa Huerta y Nueva Izquierda o los ―Chuchos‖ es ganar o ganar, como sea, al costo que 
sea. 

Por eso con anticipación inflaron el padrón. 
Este viernes llegará la papelería electoral y NI tiene su aparato electoral para distribuirla a su modo. 
El Consejo Técnico poblano está trabajando en la cochera del vetusto edificio de la 13 Oriente. 
Y nadie les quiere dar recursos económicos, sólo alcanzan a decirles que no hay. Ni copiadora o clips tienen. 
Barbosa Huerta y sus huestes no quieren entregar los datos de afiliados por sección electoral. 
Nadie sabe y no hay forma de saber si los afiliados son del PRD. 

Pero eso sí: en las casillas inflarán la votación. Suplirán a muchos funcionarios de casilla que no 
puedan llegar. Ninguna corriente tiene militantes para cubrirlas y evitar que NI imponga consejeros 

estatales. 
De hecho, muchas casillas las pusieron en lugares que designaron y para su conveniencia política. 
Hay recursos económicos que de manera extraña están repartiendo en varios municipios. Lo mismo que 
apoyos y despensas en bolsas de plástico. Y los ediles afines a NI están obligados a poner el transporte para 
acarrear a los votantes. 

Es un fraude anunciado. 
Porque sin ninguna ética ni respeto por la democracia que pregonan, con un desaseo fenomenal y sin nadie que 
los detenga, Nueva Izquierda buscará imponerse, y lo logrará. 
Este domingo, nuevamente el PRD entrará a su vieja costumbre del fraude electoral y las confrontaciones 
de siempre. 
La izquierda en Puebla está desmantelada y no existe. Estamos a horas de confirmarlo una vez más. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Réplica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Con dinero baila el perro  
Los conocí cuando pobres. Eran tipos amables, sencillos e incluso hasta modestos. Los vi crecer en la política y en 
la administración pública. Gracias a la humildad que los distinguía sus jefes se fijaron en ellos dándoles el 

empujón para que ascendieran. 
Ya cerca del poder modificaron su vida. A su amabilidad, sencillez y modestia le agregaron otra digamos que 
cualidad: la discreción. Se acostumbraron a ver, a escuchar y a olvidar. Incluso aprendieron a departir en la 
intimidad con quien gobernaba su proceder laboral, ―sacrificio‖ que les permitió conocer la biografía secreta de los 
políticos encumbrados, unos borrachos, la mayoría corruptos, otros bisexuales y muchos mujeriegos. 
Poco a poco se construyeron su imagen burocrática, la que con el tiempo les hizo confiables e incluso 

indispensables para la jerarquía de su ámbito. Dieron el estirón.  
Transformaron su estatus y ya son millonarios. 
Los nuevos ricos 
Ahora los conozco y los desconozco. Son los mismos pero se volvieron petulantes, presumidos. Mamones con 
corbatas Hermès. Parecen los dueños de la administración pública. Olvidaron que la sociedad les paga y que 

además los vigila. De empleados huele pedos pasaron a ser jefes forrados de soberbia y dinero. Si alguno es 
prudente y no presume el capital que ha obtenido de manera ilícita, sus mujeres e hijos se encargan de hacerlo 

con eficacia insultante. La ropa de marca es la única que entra en su closet. Los autos de lujo suplieron al vochito 
y a la combi. Las prostitutas argentinas, brasileñas y peruanas desplazaron a las obsequiosas secretarias 
trepadoras, a las cuales, hay que decirlo, preñaron con su descendencia o con sus malos recuerdos. El modesto 
departamento fue suplido por la elegante residencia. Cambiaron los hoteles de oferta vacacional por las casas de 
verano (o de invierno) en la Riviera Maya, Pichilingue Diamante, Las Brisas, España y Miami. La primera clase 
aérea los recibe bien porque pagan bien. Los hijos abandonaron la escuela pública para estudiar en las de paga. 
Las familias de estos ―ilustres‖ dejaron Suburbia cautivados por el estilo del Palacio de Hierro. En fin, les vale 

madre que haya baratas nocturnas porque saben que para gastar ―su‖ dinero, es mejor hacerlo en Nueva York, o 
de perdis en El Corte Inglés madrileño. 
Futuro incierto 
Esos políticos ricos gracias a su visión corruptora, ven a los clasemedieros como tontos simplemente porque no 
son millonarios como ellos. Y a los millonarios que llegaron a serlo por trabajo o por herencia, los miran con 
recelo y envidia porque estos sí pueden mostrar sin temor a la ley lo que los otros no: su riqueza.  

Aquellos que antaño conocí bien pero que hoy desconozco por su violento e inesperado cambio, perciben a los 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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pobres como seres indefensos a los que hay que animar recetándoles mensajes diseñados para mantener viva su 
esperanza. La crisis, ¡ah las benditas crisis...! Claro que no les afectan. Por el contrario, les han resultado una 
excelente cortina de humo para ocultar su falta de previsión o su ineficacia en la administración de la cosa pública 
o incluso sus corruptelas. 

En fin, esos que, insisto, bien conozco, suponen que los pobres nunca dejarán de serlo porque carecen de 
inteligencia. ¿De dónde su temeraria conjetura? Pues del olor del dinero que atrofió su olfato político y 
sensibilidad social. 
Lo peor es que muchos de ellos se sienten invulnerables a la crítica pública, al escrutinio del pueblo. Se creen 
blindados contra el repudio que la sociedad manifiesta a los políticos, actitud ésta cada día mayor entre los 
ciudadanos que acuden a las urnas a votar o que se abstienen, según su ánimo vengador. 

Pronto, cuando menos lo esperen, la protesta y la denuncia populares caerán sobre ellos porque, como lo dicta la 
sabiduría del pueblo, el amor y el dinero se notan. Más ahora que la sociedad está dispuesta a reclamar a quienes 

menosprecian al pueblo. Primero en las elecciones y después a través de la protesta de los ciudadanos que 
también los vieron cuando pobres y que igual apreciaron su amabilidad, valoraron su modestia y fueron testigos 
de que ésos ahora ricos empezaron desde abajo. 
Cada voto que pierda su partido, será un voto de castigo a la corrupción que representan los eufemísticamente 
llamados servidores públicos, los mismos que, insisto, otrora fueron pobres y hoy son millonarios, no importa que 

sean azules, verdes, tricolores o amarillos. 
¡Claro que hubo donde los pusieron! Y que ellos se encargaron del resto hasta que –agrego y actualizo esta 
columna escrita en el 2008– el pueblo despertó. 
Han pasado tres años y hoy los nuevos burócratas decidieron meterse en las aguas broncas de la soberbia, 
algunos acompañados de su perro bailarín, mismo que cual rito cuidarán en su viaje al inframundo del 
desprestigio. Al tiempo. 
Buen fin de semana y perdón por el refrito. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18793:con-dinero-baila-el-
perro&Itemid=137 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
Que son más de 150 los panistas poblanos en la lista de aspirantes a ser señalados por el dedazo de la cúpula 
para participar en las fórmulas al Senado de la República y a los 16 Distritos Electorales federales por la entidad 
poblana. 
Nadie discute ya la ventaja que tendrá en el estado el dueño del dedo índice para palomear el listado que se 
enviará al CEN del PAN encabezado por Gustavo Madero, Augusta Díaz de Rivera y Ana Teresa Aranda. 
Entrarán en el paquete de negociación entre presidenciables. 

Que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez confirma su visión política global de largo plazo al tomar la 
palabra y proponer como una opción viable para las elecciones de 2012 una alianza entre los partidos Acción 
Nacional y de la Revolución Democrática. 
Mañana, Rivera recibirá en Hermosillo, Sonora, el Premio Nacional al Desarrollo durante un encuentro de 

presidentes municipales del Instituto Nacional para el Federalismo y ha logrado para Puebla, en 2012, la sede 
―Desde lo local‖ de presidentes municipales.  
Que por publicar un reportaje respecto del endeudamiento del gobierno del estado de Quintana Roo, los 

periodistas Norma Madero Jiménez y Agustín Ambriz, presidenta y directora y director editorial de la revista 
Luces del Siglo de Cancún, son objeto de amenazas y agresiones. 
El único pecado de los colegas fue publicar el reporte de la SHCP y cómo los créditos se usaron para gasto 
corriente en vez de infraestructura productiva. En la entidad poblana se ha publicado eso y mucho más, y no ha 
ocurrido nada parecido a Quintana Roo. 
Que el presidente de la Gran Comisión del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, debe predicar con 

el ejemplo y afianzar la credibilidad en las acciones del Legislativo en torno del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS). 
Aréchiga está obligado a ofrecer una explicación de las razones que hayan impedido sea notificado de la 
revocación al mandato el presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza. 
que Jorge Guillén, rector de la UTP, participó con la representación de la Asociación Nacional de las 
Universidades Tecnológicas en la comisión negociadora para definir los recursos financieros del sector ante la 

Cámara de Diputados en la Comisión de Educación que preside José Trinidad Padilla López 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18793:con-dinero-baila-el-perro&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18793:con-dinero-baila-el-perro&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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http://impreso.milenio.com/node/9047599 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Inseguridad pública y año electoral  
Los llamados años políticos –por los procesos electorales– terminan por ser aburridos y verdaderos distractores 
para los temas cotidianos de mayor interés de los ciudadanos. 
De acuerdo con las más recientes encuestas respecto de las principales preocupaciones entre la población, el 
tema de seguridad pública sigue ocupando el principal interés, por encima del económico, relacionado al empleo y 
alimentación. 

En sentido contrario al interés de la población camina la partidocracia y plutocracia mexicanas, y las elecciones 
federales del 2012 son el mejor pretexto para rehuir la responsabilidad, en un momento en el que se ha 

ramificado la delincuencia ligada al crimen organizado. 
Es alarmante el hallazgo del cuerpo sin vida de un infante, presumiblemente secuestrado y con huellas de 
tortura. 
Se difundió también la versión confirmada por el Centro de Respuesta Inmediata del presunto rapto de dos 
mujeres en Clavijero, en la zona metropolitana. Pero hay más puntos en la entidad considerados de alto riesgo en 

seguridad pública. 
Qué bueno que en actos oficiales como el realizado ayer en el municipio de Huauchinango prácticamente se 
blindó el primer cuadro de la ciudad con la policía estatal antimotines que, portando armas largas, ocupó 12 
cuadras alrededor del Centro Histórico. 
DESDE EL SÉPTIMO PISO 
Sólo fue despedido del plantel 1 del Colegio de Bachilleres (Cobaep) de San Francisco Totimehuacan el presunto 
―maestro‖ que aparece en una videograbación corrompiendo a dos alumnas del bachiller. 

Como siempre, los abusadores y corruptores gozan de impunidad porque pese a la existencia del delito las 
autoridades educativas no presentaron la denuncia penal ante el Ministerio Público. 

Al despedirlo, la sociedad vivirá un estado de zozobra porque éste corruptor de menores podrá causar daño en 
otra escuela de cualquier estado del territorio nacional. 
El sujeto fue identificado como Ignacio Porras Rosas, y no era cualquier ―maestro‖, se desempeñaba en el Cobaep 
plantel 1 como ―coordinador académico‖.  

http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/10/21 
 
 
(AL Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
RMV sí ha bajado aprobación: Beap 
Esta semana presenté nuestra Encuesta Municipal de Evaluación Social a Autoridades y la segunda parte fue la 

concerniente al Gobierno encabezado por Rafael Moreno Valle. Aclaramos que no es una medición estatal, pero la 
muestra capitalina siempre es un muy buen ―termómetro‖ del sentir de la población de todo el territorio poblano.  
Y la primera gran conclusión de este estudio demoscópico es evidente: Moreno Valle goza de buenas 
calificaciones en comparación con el alcalde Eduardo Rivera… aunque también es cierto que sí ha bajado tanto 

calificaciones como aprobación desde su mejor momento en el tiempo que lleva como gobernador. Y claro, ha 
subido también su desaprobación social. 
La primera pregunta, como siempre, es para saber la calificación del 0 al 10 (como en la escuela) que la gente le 

otorga a Rafael Moreno Valle como Gobernador del Estado (en general). En este rubro obtiene, para la primera 
quincena de octubre, un promedio de 7.44. Ha bajado de 7.92 que obtuvo en abril, a la nota actual de 7.44. O 
sea, prácticamente medio punto (del 0 al 10). Son calificaciones, no porcentajes. 
La siguiente es para saber la confianza –también del 0 al 10, donde 0 es nada y 10 es mucha– que inspira en los 
ciudadanos Moreno Valle para resolver los problemas de Puebla, o sea una expectativa a futuro. En este aspecto, 
obtiene un promedio de 7.26 

También ha habido un descenso en la nota, pues en abril tuvo su mejor promedio en confianza -7.86- y ha 
bajado hasta ahora, que tiene 7.26. 
Y la pregunta que mejor provoca la opinión de los ciudadanos es si aprueban o desaprueban en general la forma 
cómo está gobernando Moreno Valle. Los resultados fueron: un mayoritario 58.4 % aprueba al gobierno de 
Moreno Valle, el 19.4 % lo desaprueba y un 18.6 % dijo ―más o menos‖ o ―regular‖. 3.6 % no supo o no 
contestó. 

Ciertamente, es una aprobación social satisfactoria, nadie lo niega. 

http://impreso.milenio.com/node/9047599
http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/10/21
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También es cierto que en la Encuesta de los 100 Días lo aprobaba el 67.8 % y ahora el 58.4%. O sea, ha bajado 
casi 10 puntos porcentuales (9.4) en aprobación social. 
Y por otra parte, la desaprobación a los 100 Días era de 13.4 % y ahora es de casi 20 % (19.4 %, aunque el mes 
pasado llegó a 20.5%). O sea, la desaprobación ha subido 6 puntos porcentuales. 

La encuesta incluye las razones que da el ciudadano para aprobar o desaprobar al actual Gobernador y ahí vienen 
las razones por las que ha ―bajado‖. El lector de MILENIO que desee consultar todos los datos, acuda a nuestra 
página: www.beap.com.mx 
Cada quien podrá sacar sus propias conclusiones. 
http://impreso.milenio.com/node/9047598 
 

(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree) 
 

Mujeres indígenas discapacitadas y discriminadas 
Hay que reconocerle a Myriam Arabian que desde hace tiempo es una apasionada de los asuntos de personas 
vulnerables. Independientemente de las situaciones en las que se ha visto envuelta por las grillas normales en la 
asquerosidad que es la política. 
Con una denuncia en su contra desde el 2009, que la obligó a retirarse de la administración pública estatal en la 

cual se desempeñó como secretaria de desarrollo social, Myriam ha mostrado su genuino interés por los más 
necesitados, y en ese tenor ha trabajado durante su corta pero fructífera carrera política.  
Hoy es delegada de la Secretaría de Desarrollo Social federal. Cosa curiosa, es ingeniero en sistemas 
computacionales, pero desde hace tiempo mostró sus dotes de liderazgo, incluso participando en el diplomado de 
la Universidad de Oklahoma en ese rubro, e involucrándose en la Fundación Comunitaria Puebla con un programa 
de desarrollo micro regional . 
Como consejera de Coparmex y el Consejo Coordinador Empresarial, ahí forjó su destino político, y 

posteriormente participó en actividades como ciudadana, tanto como consejera en la Tesorería Municipal, en la 
Coordinadora Ciudadana, Amnistía Internacional y Foro AC.  

Se fue incorporando al conocimiento e involucrándose cada vez más con los grupos vulnerables desde Zoquitlán, 
para posteriormente representar a las Mujeres por la Democracia. 
Fue diputada federal del PAN, consejera editorial del periódico Reforma y ya había estado en Sedesol, así que 
conoce perfectamente la problemática. 

Myriam Arabian está interesada en resolver problemas y, aunque perdió en el 2009 la diputación y luego la 
Secretaría de Desarrollo Social en Puebla, en el 2009 también es designada como Secretaria Técnica del Consejo 
Nacional para las personas con discapacidad, habiendo publicado un libro muy romántico que tuvo a bien 
enviarme.  
Hoy promueve como delegada de Sedesol que a los discapacitados se les trate con dignidad y de manera 
igualitaria. En su twitter la delagada comenta algo que todos sabemos: que la mujer indígena con discapacidad es 
la más discriminada, y a la pregunta ¿qué podemos hacer?, ella contesta ―…aplicar la Convención de los derechos 

de personas con discapacidad‖, la educación incluyente y programas, entre otras acciones…‖  
http://impreso.milenio.com/node/9047651 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Una de abusos en Puebla 
Como ayer lo señalé, la corrupción y los abusos en el país van a la alza y no son exclusivos de entidades como el 
DF, el Estado de México, Morelos o Guerrero, también en Puebla existen empresas, autoridades, medios y 
ciudadanos que se aprovechan de los demás. 
La empresa García Pineda Angelópolis SA de CV, ubicada en La Noria, frente a Sam’s, distribuidora de los 

automóviles General Motors (GM) y Chevrolet, es una de esa compañías que da muy pocas garantías en la 
calidad de su servicio y en la que se han registrado varios problemas con sus clientes por abusos cometidos en su 
contra. 
La compañía automotriz ofrece venta de autos último modelo, el servicio de taller mecánico y distribución de 
autopartes.  
Según la Procuraduría Federal de Consumir (Profeco), el servicio que ofrece GM -en el ramo nacional automotriz- 
a través de sus distintas concesionarias como García Pineda, es el que más quejas tiene ante Profeco por los 

abusos en agravio de sus clientes. 

http://www.beap.com.mx/
http://impreso.milenio.com/node/9047598
http://impreso.milenio.com/node/9047651
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A la fecha Chevrolet y GM presentan 134 quejas ante Profeco de las cuales se han desprendido varias denuncias 
por los diferentes servicios que presta al consumidor. Estas querellas han obligado a la compañía a pagar a sus 
clientes un monto total de 139 mil 554 pesos por concepto de su pésimo trabajo.  
En el caso de García Pineda Angelópolis de La Noria, por ejemplo, la empresa no se responsabiliza de las acciones 

de su personal en agravio de sus clientes, toda vez estos pueden revisar y saquear los vehículos que acuden a su 
taller a darle servicio sin pudor alguno. 
Y lo peor es que el gerente del lugar, quien evita a toda costa dar su nombre si quiera por cortesía, asume una 
actitud prepotente e intolerante que no permite la defensa de los clientes que se inconforman con el servicio de la 
empresa que le da de comer. 
A los jefes superiores de García Pineda no les queda más que ofrecer disculpas a los agraviados por las mañosas 

acciones de su personal, particularmente quienes tienen contacto directo con los vehículos que ingresan a recibir 
el servicio correspondiente. 

¡¡¡Así que ya lo sabe, aguas con García Pineda de La Noria!!!     
-------------------- 
Otras Posdatas: 
* Policías en entredicho…    
Ayer, también, prometí narrar otro caso de abuso y corrupción, esta vez gubernamental, en agravio de por lo 

menos  seis personas. 
Resulta que alrededor de las 14:15 horas del miércoles pasado se registró un choque aparatoso en la calle 11 
sur, una carambola provocada por una mujer de nombre María de la Paloma Medina Blázquez, quien conducía 
una camioneta Pontiac. 
La mujer impactó a dos autos que se proyectaron contra otros cinco, a los cuales por poco voltea. Al menos dos 
de los vehículos fueron pérdida total, un Chevy y un Volkswagen. El choque fue brutal. 
Pocos minutos después arribaron los cuerpos de policía y tránsito al lugar para atender a los heridos, de los 

cuales afortunadamente ninguno pereció, algunos llevaban el cinturón de seguridad puesto y la libraron de 
milagro. 

Los elementos de seguridad que atendieron el siniestro fueron los del sector 3, ubicado en la 11 sur y periférico. 
Al choque llegó la patrulla TDP-03 con el comandante JC Mora, placa 399, a bordo y, al parecer, como 
responsable del grupo de agentes de transito. 
Los agentes dialogaron con los afectados, revisaron los hechos, tomaron el peritaje y la declaración de la 

responsable, es decir de María de la Paloma Medina, quien aceptó su culpabilidad. 
Sin embargo, varios minutos después, durante el momento que tardaron las grúas de transito en llegar para 
remolcar los vehículos al sector 3 algo pasó. Y es que la responsable, luego de hablar con los agentes de transito, 
se esfumó. 
Todo mundo la buscó y por arte de magia desapareció frente a los ojos de los agentes. 
De inmediato los afectados reclamaron a los patrulleros y estos argumentaron que a la señora no la podían 
detener simplemente ―porque en el lugar no había habido sangre ni muertitos‖. Así de fácil. 

Los brillantes agentes olvidaron el delito de daño en propiedad. 
Así que luego de casi morir arrollados y aplastados por una imprudente señora que manejaba a más de 100 
kilómetros por hora, y de soportar a una autoridad que no sirve para nada, los perjudicados se tuvieron que 
tragar y el peligroso momento que María de la Paloma les hizo pasar. 

¡De ese tamaño son los agentes que cuidan la paz social!  
¡Esos son los agentes del ayuntamiento de Puebla! 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Una-de-abusos-en-Puebla&id=1505 
 

(En tiempo real/Erick Becerra) 
 
La campaña Upaep  
La campaña Upaep 
La noche del miércoles el periodista Pedro Ferriz de Con ofreció una conferencia, auspiciado por la Universidad 
Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), como inicio de su campaña de financiamiento Vuela Upaep, y 

con Alfredo Miranda como anfitrión. 
Bien hace la Universidad en iniciar su campaña con un foro de reflexión sobre el rumbo que debe seguir la 
educación en México. 
De hecho, en sus comunicados internos, la Institución explica que ―La campaña financiera Vuela Upaep es el 
instrumento a través del cual convocamos a la sociedad civil y deseamos compartir con ella este reto‖. 

A pesar de la impuntualidad de los poblanos que llenaron el gimnasio de la Universidad, de la ponencia destaco al 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Una-de-abusos-en-Puebla&id=1505
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menos cinco puntos. 
1. Que Ferriz dudó de la pertinencia en la participación de Elba Esther Gordillo en la transformación que la 
educación de México requiere. 
2. La necesidad de transformar el modelo educativo para verdaderamente cambiar el resultado de la educación. 

3. Que debemos mejorar la educación siempre respecto de los parámetros de lo que en el mundo se está 
haciendo en esa materia. 
4. Que los cambios no los va a hacer el gobierno solamente sino deben sumarse todos: empresarios, padres de 
familia, educadores y universidades. 
5. Que los padres de familia no deben sólo apoyar económicamente en la educación de sus hijos sino involucrarse 
a fondo en su proceso, siempre partiendo de una figura paterna (o materna) sólida. 

Por otro lado, me sumo a la propuesta de @PedroFerriz de eliminar a los diputados de representación 
proporcional y también comparto la indignación por el desinterés que los legisladores han mostrado en el tema. 

Los diputados plurinominales surgieron para darle a la oposición representatividad cuando no tenía mayor 
presencia en el país. Empero, esa lógica ha sido rebasada por mucho desde hace varios años. 
La campaña de financiamiento de la Upaep busca concretar proyectos específicos: 
El Centro de Atención Tutorial 
Equipamiento de laboratorio de Biotecnología 

Equipamiento del ―Centro Regional de Adiestramiento en Habilidades Clínicas‖ 
Fondo de Becas  
Desarrollo de contaduría 
Industria de la construcción 
Fisioterapia 
Desde los corrillos: 
Ahora que está de moda que los funcionarios públicos sean prófugos de la justicia, hay un ex presidente 

municipal a quien no encuentran ni en su casa. 
Se trata de Heriberto Ramírez Cerón, quien organizó la insípida Feria de Huejotzingo, y cuyos compromisos con 

sus proveedores no ha podido cubrir. 
Lástima, porque seguramente no es poco el dinero con el que se embargó la feria, cuyos tropiezos fueron 
latentes. 
Gracias y nos leemos el lunes. 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/5462/La-campana-Upaep%3Cbr%3E 
 
 

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado) 
 
Pepe Momoxpan, precandidato a senador por el PT 
Antier, José Benigno Pérez Vega, conocido popularmente como Pepe Momoxpan expresó ante la Comisión 
Ejecutiva Estatal del Partido del Trabajo, sus deseos de ser candidato a senador por parte de la organización 
política mencionada o en su caso, en la propuesta a que tenga derecho a formular el PT. Méritos en la lucha social 

los tiene y sobrados; cabe recordar que fue brutalmente golpeado y baleado, en julio de 2008, por policías 
municipales de Tlacotepec de Díaz, población a la cual acudió en solidaridad con regidores obligados por el 
presidente municipal a firmar actas para escudar sus malos manejos. De inmediato el aparato represor del 

gobierno estatal del marinismo puso en marcha una campaña de silencio en medios, sin embargo el caso logró 
trascender nacionalmente. 
Cualidades intelectuales también la posee: hizo la preparatoria en la Benito Juárez de la UAP; licenciatura en 

administración de empresa en la UDLA, piloto aviador comercial graduado en escuela norteamericana con más de 
cuatro mil 800 horas de vuelo, se ha desempeñado en dirección empresarial, y piloto de varias familias poblanas. 
Es desde el gobierno de Mariano Piña Olaya, miembro del Comité del Pueblo Unido (CPU), organización a la que 
se adhirió cuando ilegalmente se pretendía despojar a él y a diversos propietarios de terrenos (ubicados en 
Momoxpan, Puebla). Habla con soltura inglés y poco el francés, y mucho náhuatl. 
En esta ocasión, y dado que pequeños inversionista defraudados por la empresa SITMA y por el actual gobierno 
estatal cuyo ejecutivo, en la campaña electoral ofreció solidaridad, mencionaremos la intervención de Momoxpan, 

cuando era diputado local, veamos: 
Durante varios días, un diario local publicó un presunto fraude del grupo inmobiliario Sitma que ofrecía dividendo 
hasta del 45 por ciento anual a quienes invirtieran en sus proyectos. La empresa mencionada, para contar con 
protección, entregó recursos pecuniarios para la campaña política de 2006 (año del fraude electoral cometido en 
prejuicio de Andrés Manuel López Obrador), al Partido Acción Nacional. Las dos entidades fraudulentas, una 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/5462/La-campana-Upaep%3Cbr%3E
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financiera y otra de urnas electorales fueron exhibidas por Miguel Ángel Cordero y Viridiana Lozano Ortiz quienes 
publicaron una relación personalizada de aportaciones en efectivo en 2006. 
Entre los donantes, los periodistas encontraron a uno de los principales accionistas y directivo de Sitma, Tiro 
Moranchel Leonardo quien entregó 500 mil pesos al partido de las derechas que no lleva al fascismo, según 

Manlio Fabio Beltrones. Esos recursos entregados al panismo tienen su origen en los fraudes cometidos por la 
empresa mencionada, lo que obligó a la Comisión Nacional Bancaria a emitir, el 8 de junio de 2009. el 
comunicado siguiente:  
―… Se precisa que Sitma, Grupo Inmobiliario, no está supervisada por las autoridades financieras, no es una 
institución financiera, ni cuenta con la autorización para llevar a cabo actividades reservadas para éstas, entre 
ellas, la captación de recursos del público […] Sitma no puede captar recursos del público mediante la celebración 

de operaciones de depósito, préstamo, crédito, mutuo o cualquier otra operación que implique la obligación de 
devolver el importe de dichos recursos […] Tampoco puede solicitar, ofrecer o promover la obtención de recursos 

de persona indeterminada o mediante medios masivos de comunicación, ni obtener o solicitar de cualquier 
persona fondos de forma habitual o profesional‖. 
El fraude motivó la atención del diputado local José Benigno Pérez Vega, quien comentó lo siguiente: ―El gobierno 
del Estado debe establecer una campaña de información y prevención de prácticas financieras irregulares que, al 
reforzar la cultura financiera de la población, minimice los posibles efectos económicos de estas prácticas y le 

brinde a la misma población elementos de defensa ante la voracidad de aparentes entidades financieras que 
aprovechan la complacencia de la autoridad local y federal, para operar sin que tengas facultades legales. 
―Es inadmisible que el gobierno federal y el local, continúo Momoxpan, se nieguen a intervenir en un asunto que 
es sin duda una ―bomba de tiempo‖, para las personas que han invertido su dinero en estas ―empresas‖, ya que 
la actual recesión económica afectará la liquidez de las mismas y les imposibilitará pagar los altos intereses que 
ofrecen. Con la argumentación anterior hemos demostrado que el gobierno estatal sí posee los instrumentos 
jurídicos para proceder contra los responsables de estos fraudes y así evitar un conflicto económico, social y 

político en el Estado. ¡Cómo no darle la razón a los ciudadanos que están hartos de la impunidad que permea en 
todos los niveles, si esta se fomenta y tolera desde el mismo gobierno!‖. 

Pérez Vega puso el acento en el hartazgo que produce en el pueblo mexicano la simulación, el fraude financiero, 
la imposición en los exámenes de oposición, la adulteración de la lista de aceptados en instituciones públicas, el 
manipuleo partidista, el cinismo de las autoridades educativas y financieras, en fin, cabe preguntar: ¿Sitma 
operaba en forma ilegal, sin garantía oficial? Cualquiera que sea la respuesta podemos agregar ¿para qué sirven 

las leyes, cuando menos existen la siguientes que no se cumplieron: Ley de Instituciones de Crédito, Ley de 
Ahorro y Crédito Popular, Ley del Mercado de Valores, Ley de Uniones de Crédito, Ley General de Organizaciones 
y Actividades Auxiliares del Crédito y Ley de Títulos y Operaciones de Crédito. 
Ciertamente hay hartazgo: el gobierno es el primero en no cumplir con la Ley. 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5459/Pepe-Momoxpan-
precandidato-a-senador-por-el-PT 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Viciada, la elección del PRD del próximo domingo  
El próximo domingo en el PRD se elegirá a 127 miembros del Consejo Estatal –mismos que en noviembre habrán 
de nombrar al nuevo presidente y al secretario general del partido–, y a pesar de la importancia de estos 
comicios, resulta que estarán marcados por tres factores: la apatía de la militancia, un padrón electoral que 

podría estar viciado en dos terceras partes y por lo menos, en la capital, la disputa se podría decidir entre quien 
haga más compra de votos. 
Dicho de otra manera se espera para este domingo una elección típica del PRD, llena de anomalías y vicios que le 
quitan el carácter democrático a este partido y lo convierte en un remedo de las viejas prácticas de alquimia 
electoral del PRI. 
De todas las corrientes internas del partido, la única que tiene trabajo de campo y domina la mayor parte del 
estado es Nueva Izquierda (NI), la cual se espera que por lo menos gane 70 de las 127 posiciones en disputa. Si 

dicha expresión consigue ese  resultado tendría garantizado poner por enésima vez al presidente del partido para 
los próximos tres años. 
Las plazas más disputadas serán las de Puebla, Teziutlán, Xicotepec de Juárez,  Huauchinango y Cholula en 
donde existen otras expresiones, como la de Roxana Luna y la de Jorge Méndez, que podrían disputarle 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5459/Pepe-Momoxpan-precandidato-a-senador-por-el-PT
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5459/Pepe-Momoxpan-precandidato-a-senador-por-el-PT
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importantes posiciones a Nueva Izquierda. El resto de la entidad no habrá muchas dificultades para que NI siga 
siendo la corriente dominante. 
Una de las principales anomalías que estarán presentes en las votaciones, no es responsabilidad de los grupos 
locales del PRD, sino de la dirigencia nacional que permitió que se utilice un padrón de militantes que debía 

renovarse y depurarse a lo largo del presente año, pero acabó siendo un documento carente de confiabilidad. 
El procedimiento que empleó el partido del sol azteca para actualizar el padrón es que solamente seguirían 
anotados como militantes aquellos ciudadanos que se presentaran físicamente ante los módulos, dispuestos para 
dicho proceso, y ratificaran su pertenencia al instituto político de izquierda.  
Esos trámites no se concretaron, de tal forma que se permitió dejar que sigan anotados en ese documento un 
alto número de personas que no acudieron a reiterar su afiliación perredista. 

Para el caso de Puebla, se tiene un padrón de 30 mil militantes, una cifra que en nada se compara al padrón que 
se tenía hace unos años con casi 100 militantes, y que era resultado de miles de nombres falsos. 

Sin embargo el problema que ahora se tiene con el padrón perredista de Puebla es que de los 30 mil registros, 
solamente unos 10 mil corresponden a militantes que fueron a ratificar su pertenencia. 
Los otros 20 mil corresponden a listados que anotaron los líderes de todas las tribus y que no se tiene certeza de 
que son ciudadanos dispuestos a seguir en el PRD o que no sean integrantes de otras fuerzas políticas; o un 
mayor defecto, que se trate de nombres falsos y se utilicen para hacer votar a ―fantasmas‖. 

La segunda anomalías que marcara la elección perredista del domingo es la compra de votos, una práctica hace 
años era combatida con firmeza y obstinación por el Partido de la Revolución Democrática en las elecciones 
constitucionales, en contra de los ―mapaches‖ del PRI, y ahora es un vicio que se ha instalado con toda 
normalidad en los procesos internos del partido del sol azteca. 
Un ejemplo de lo anterior se detectó hace unos días; una corriente del Partido de la Revolución Democrática, 
cuyos líderes por cierto ahora son funcionarios del gobierno del estado en el programa de Atención a Adultos 
Mayores, en el municipio de Ixtepec ofrecieron la entrega de licuadoras, batidoras y otros aparatos electrónicos si 

lo militantes del partido votan por su planilla. 
La práctica de compra de votos se espera que se agudice en el municipio de Puebla, en donde todas las corrientes 

dirigen sus esfuerzos para ganar más consejeros, paro además se agudiza la disputa entre las dos expresiones 
más antagónicas, que son la de Jorge Méndez Spínola y Nueva Izquierda. 
Para el caso de la capital se espera que el domingo domine la entrega de dinero, de despensas o de enseres 
domésticos. Sobre todo en las colonias de la periferia del municipio, en donde más se puede ocultar las prácticas 

de ―compra de voluntades‖. 
Lo interesante en esta ocasión será saber de dónde provendrán los fondos para dichas prácticas. Sobre todo a 
que ahora varias tribus están identificadas y son parte de los gobiernos panistas que tenemos en Puebla.  
La a capital cobra una especial atención por un grave error de representación que hay en el PRD, el cual es el 
siguiente: 
Pese a las anomalías del padrón electoral, en la ciudad de Puebla se tiene registrados entre 3 y 4 mil militantes. 
El problema radica en que habrá de elegirse en la ciudad de Puebla a 39 consejeros, que es casi  30 por ciento de 

los integrantes del máximo órgano de gobierno del partido. 
Sin embargo, hay distritos que tienen el mismo número de militantes y les han dado una representatividad muy 
inferior a la que tiene la capital. 
Un ejemplo es Zacatlán, que teniendo inscritos a 2 mil 600 militantes, ahí solamente se eligen cuatro consejeros 

estatales. 
Se cree que la compra de votos se agudizará en esta ocasión porque el PRD ha estado inactivo más de un año 
sumido en el marasmo, como consecuencia de que se convirtió en un apéndice del PAN. 

Hay muchos militantes del PRD que no siquiera saben que el domingo habrá elecciones. 
Otros muchos, no quieren saber de este partido de izquierda que ahora protege a los políticos de ultraderecha 
que nos gobiernan en Puebla. 
Y unos miles seguramente saldrán a votar si hay dinero o regalos de por medio. 
Esa es la verdadera realidad del PRD poblano.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
El uso del clembuterol 

El investigador de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Puebla, 
Gerardo Aguirre Espíndola, advirtió que a más de un año de que las autoridades sanitarias y agropecuarias de la 

Federación, del estado y del municipio se comprometieron a combatir el uso de clembuterol el ganado para 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/cuitlatlan.php
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consumo humano en la entidad, ninguno de los tres niveles de gobierno ha hecho nada al respecto.  
Esta falta de atención sólo está provocando que en el corto plazo se convierta en un problema de salud pública 
que, lamentablemente, se pudo haber prevenido. 
El clembuterol es una sustancia que ha cobrado fama porque su uso está prohibido en los actos deportivos de 

corte profesional, pues se considera una sustancia que incentiva de manera artificial algunas potencialidades 
físicas, como la resistencia y la velocidad. 
Sin embargo, el uso del clembuterol es casi una regla no escrita en la industria productora de carne, a partir de 
que grandes empresas y consorcios la usan para alimentar a los animales, con el fin de que eleven 
sustancialmente su masa corporal. 
La ingesta rutinaria de clembuterol por parte de la población es, pues, una cuestión casi inevitable debido a que 

las autoridades sanitarias del país poca atención ponen en este tipo de prácticas de la industria productora de 
carne, lo cual ha llegado a repercutir en enfermedades serias. 

El otro lado de la moneda lo padecen los pequeños productores, que tienen que recurrir al uso de esta sustancia 
para poder vender sus productos, sin que hasta ahora se les haya ofrecido una solución de fondo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/21/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  

 
• Avanza el CRIT 
• Vuelve Ana Teresa Aranda al “show” 
• Agüera con las “mentes Brillantes” 
Para verificar hasta el último detalle de los avances de la obra del Centro de Rehabilitación Teletón, ayer el 
presidente de la fundación, el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso, 
realizaron una supervisión de los trabajos para constatar que todo estará listo en no más de 50 días cuando se 

haga la espectacular inauguración. 
Esta será la primera de las grandes obras que Moreno Valle estará entregando para dar cumplimiento a uno de 
sus compromisos de campaña. 
El rector de la BUAP acude por segunda ocasión al encuentro ―Mentes Brillantes‖ que se realiza en Madrid, 
España y donde compartió escenario con otros 21 líderes mundiales para hablar de los desafíos que la sociedad 
actual tiene ante sí. 

Andrés Roemer, presidente de la Ciudad de las Ideas, promueve este evento en Madrid bajo el lema ―El ser 
Creativo‖ y donde el rector Enrique Agüera Ibáñez comparte escenario y propuestas con los líderes mundiales 
más reconocidos. 
En el entendido que quiere ser candidata para el senado por su partido Acción Nacional, Ana Teresa Aranda 
está buscando reflectores para que se vuelva a hablar de ella y la única estrategia que ella conoce y que 
domina perfectamente es la del escándalo mediático. 
Quién no recuerda aquella ocasión en la que con cacerolas se apostó a las afueras de la entonces sede el Poder 

Ejecutivo en la Reforma, para exigirle al gobernador Manuel Bartlett la anulación de las elecciones en Atlixco, 
nadie olvida aquella imagen en la que, cuando iban a ser desalojadas de las puertas de palacio de gobierno, 

ella, haciendo gala de sus dotes de actriz melodramática, se tira al suelo y los policías tienen que cargarla para 
retirarla. Al día siguiente aparece con un tremendo collarín ortopédico acusando que le provocaron un esguince. 
Luego se fue a atar a la presidencia municipal de Huejotzingo, con los mismos recursos histriónicos. 
Hoy, Ana Tere vuelve a las andadas. 
Hace unos días denunció ante los medios de comunicación que fue amenazada de muerte y señaló a las 

autoridades estatales de ello. El gobierno del estado lo desmintió en un boletín y le sugirió que denunciara los 
hechos. 
Ayer siguió la sugerencia al pie de la letra y acudió a la Procuraduría General de Justicia, sin embargo, todo 
quedará en eso pero lo cierto es que este tipo de numeritos empezarán a ser más frecuentes conforme se 
acerquen los tiempos para elegir candidatos en el PAN, aunque ahora recurran al tradicional ―dedazo‖ tan 
criticado en sus vecinos de enfrente por tantos y tantos años. 

CONFETI…Luego que el tema del titular del Órgano de Fiscalización Superior ya trae en sí mismo mucha 
polémica, este asunto se contamina con la relación directa con la que se inició el escándalo mediático y es la 
destitución del edil de Tlatlauquitepec…sin embargo el Congreso aún no le ha notificado que fue destituido del 
cargo porque estaría inhabilitado para ejercer cualquier cargo público, luego de malos manejos detectados en 

sus cuentas del primer periodo en el que fue alcalde de ese municipio serrano…con eso se alimentan los 
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rumores y mas bien se confirman las versiones de que todo se trata de una revancha política…mejor que 
terminen los procedimientos administrativos para que no se siga contaminando el asunto en el que está 
implicado Víctor Manuel Hernández Quintana. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3947 

 

(Juicio/Mauro González Rivera)  
 

EGUIBAR CUENCA Y RAYMUNDO GARCÍA APUNTAN PARA LA BUAP 
Nada extraño, ni nada oculto bajo el sol que en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, se hable de un 
inminente relevo en la conducción del mando central de la cuatro veces centenaria institución, habida cuenta 
de que el rector ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, se perfila con más fuerza cada día como un buen 
prospecto del PRI a la candidatura a Senador de la República, de lo que ya han hablado en su momento entre 

otros priístas de la elite, el propio delegado del tricolor RANULFO MÁRQUEZ HERNÁNDEZ; el dirigente estatal 
JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS y el senador MELQUÍADES MORALES FLORES. 

Así las cosas, al aproximarse la hora de las decisiones, el secretario general JOSÉ RAMÓN EGUIBAR CUENCA, 
puntea entre las opiniones de los universitarios y admiten que noviembre o diciembre serán los meses en que 
se espera la renuncia del rector AGUERA.  
Pero también al interior de la máxima casa de estudios, no se desconoce y por eso se menciona que el ex 
priísta, ex diputado local por el PAN, RAYMUNDO GARCÍA GARCÍA, cuenta con favorables comentarios en el 
ámbito universitario, habida cuenta de su carrera como académico, investigador, autor de libros, su trabajo en 

el Archivo Histórico de la BUAP y experto conocedor de la forma en que ha operado y opera el Consejo 
Universitario. 
Sin embargo, hay que señalarlo con objetividad, RAYMUNDO no cumple con la legislación del Consejo 
Universitario, que exige como requisito para ser rector, haber tenido como cargo colegiado, la dirección de una 
facultad o escuela, en tanto el secretario general cumple con creces por sus pasos como responsable de la 
Facultad de Fisiología.  
EGUIBAR CUENCA, según trasciende en el decir de la amplia grey universitaria, cuenta con el pleno 

reconocimiento a sus tareas de corte científico, así como su discreto y activo trabajo en el desempeño de sus 
funciones públicas como secretario general de la BUAP.  
Estas opiniones caminan más allá de la vida interna de la institución de estudios superiores, como por ejemplo, 
del rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, JOSÉ NARRO ROBLES y del titular de la fundación 
UNAM, RAFAEL MORENO VALLE SUÁREZ, así como de destacadas personalidades del mundo intelectual y 
académico. 
MANTIENE AGUERA SE DECISIÓN A FAVOR DE LA UNIVERSIDAD 

De darse el fenómeno político que se espera, esto es, la nominación del rector ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, a 
candidato a senador por el PRI, aunque éste siga manteniendo su decisión de seguir al frente de la BUAP, el 
secretario general EGUIBAR CUENCA sería, por lo escrito y estipulado en la legislación universitaria, el rector 
sustituto o interino, perdiendo así el tesorero general de la institución, ALFONSO ESPARZA ORTÍZ, la fuerza que 
venía arrastrando desde hace varios meses, porque nadie es ajeno en la BUAP de la especulación que se hizo 
del funcionario, diciéndose que sería una pieza importante del ajedrez universitario, para los movimientos 

internos que podrían llevarlo a la rectoría. 
Pero en política nada hay escrito, por lo que todo puede suceder.  

¡Ya se verá más tarde! 
LEOBARDO SOTO NO QUIERE SABER DE  ZAVALA Y ARMENTA 
Al tiempo de hacer notoria la influencia que ejercerá su favor el dirigente nacional de la CTM JOAQUÍN GAMBOA 
PASCOE, el diputado federal y líder estatal de la central obrera, LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, no hace ningún 
remilgo al hacerles saber a los suyos y a varios comunicadores que se suma a los aspirantes al Senado de la 

República, porque cuenta de antemano con el respaldo de la dirigencia cetemista y su líder. 
Llama la atención que el joven dirigente que ha devuelto a la CTM la fuerza y liderazgo que en su tiempo le 
dieron FIDEL VELÁZQUEZ SÁNCHEZ a nivel nacional y BLÁS CHUMACERO SÁNCHEZ, en el estado, haya lanzado 
con fuerza, no característica entre los priístas aunque tampoco desconocida, la frase lapidaria en la que señala 
con vigor que ―para senadores cualquiera, menos ZAVALA ni ARMENTA‖. Lo señaló con índice de fuego y por lo 
visto los ha desahuciado de su lucha por la candidatura que también él persigue. La enemistad va para largo y 
no se ve que en este sentido luzca la tan pregonada unidad tricolor. 

RENACE REBELIÓN CONTRA EL LIDER NACIONAL DEL IMSS  
Con más fuerza que nunca renace rebelión contra el dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores del 

Seguro Social, el ex priísta y panista por conveniencia, diputado federal VALDEMAR GUTIÉRREZ, quien por la 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3947
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gracia del presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA y el apoyo del Secretario del Trabajo y Previsión Social y 
futuro senador de la República por la vía plurinominal JAVIER LOZANO ALARCÓN, se ha erigido en líder hasta el 
año 2018, cuando su plazo, también ampliado por maniobras, vencía en el 2012, lo que viola los estatutos del 
SNTSS, sobre todo cuando en amañada asamblea alargó el plazo por seis años más. 

En Puebla, los seguidores del anterior secretario general de la Sección Uno del SNTS, REYES HERNÁNDEZ 
ROSAS, quien por sucias maniobras de VALDEMAR y los suyos fue obligado a dejar el cargo, amén de una 
reconocida mayoría de trabajadores que están en la lucha que se ha iniciado nacionalmente contra ―el líder‖. 
A CUENTA GOTAS 
Hoy a las 13.00 horas en el noticiero ―Pulso Informativo‖ que conduce ÁNGELES CONDE y se transmite en vivo 
por www.radioenredes.com 

se dará la presencia del autor de JUICIO, quien hará de su anecdotario político el comentario de este medio 
día. A nueve días de haber arrancado sus transmisiones ―Pulso Informativo‖, ha logrado un posicionamiento 

importante en cuanto a las visitas que recibe por la vía internet…..JOSÉ OCTAVIO FERRER GUZMÁN, militante 
del PRI por varias décadas será intervenido hoy quirúrgicamente en el sanatorio de la Beneficencia Española, 
por lo que su esposa, hijos, familiares y amigos, estarán atentos a su recuperación. Desde este espacio le 
deseo a mi amigo de tantos años su pronto restablecimiento…..Otro mal precedente sentó por sus arrebatos el 
titular de la Secretaria del Trabajo, JAVIER LOZANO ALARCÓN, durante su malograda comparecencia ante la 

Comisión del Trabajo de la Cámara de Diputados. Queda ahí su frase: ―me queda claro que ustedes salieron 
buenos para criticar pero malos para legislar‖. Antes, dijo a los diputados: ―están preguntando como le 
haríamos para mejorar el salario y cuando uno quiere darles la respuesta, me interrumpen. ¿Para que me 
mandan traer? Total se armó la gresca siendo actor principal GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA….Ahora los 
gobernadores hacen gala de hacer saber de la crisis alimentaria en México, la que nunca atendieron, cuando el 
diputado federal poblano ALBERTO JIMÉNEZ MERINO, estudioso de ese fenómeno, lo ha venido repitiendo 
hasta el cansancio, sin que nadie le haga caso. Sus conferencias en ese sentido han sido muy claras. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3944 
 

 
 

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Alfileres informativos  
Tuve una tía, tía lejana pero tía al fin, a la que le fue muy bien y le fue muy mal en su vida. Nació en 
cuna de seda, en una enorme hacienda en Veracruz, cerca de Orizaba. En su niñez, durante la revolución, su 
familia perdió la hacienda y toda su lana. La tía Concha (se llamaba Concepción y así le decíamos de 
cariño) logró salir adelante, trabajando muy duro, hasta que conoció a un millonario canadiense con el 

que se casó.  
El buen hombre (era un tipo sensacional), mucho mayor que ella, finalmente enfermó y murió. Durante 
su muy larga y difícil enfermedad, su apoderado logró apropiarse de la fortuna del esposo de la tía 
Concha y ella volvió a caer en la miseria. Tuvo que vender lo poco que le dejó aquel malandrín para sobrevivir 
hasta el día de su muerte.  
Todo esto viene a cuento, porque la tía Concha nos advertía muy a menudo acerca de aquellas 

sirvientas “muy honestas” que encuentran en el suelo, y devuelven a su patrona algún alfiler. ―Cuidado, nos 
decía, esa mujer les va a robar todo cuanto pueda‖.   
Se me ocurrió esta historia, este símil, esta parábola, para describir algunas de las realidades de lo que sucede, 
día a día en la prensa aldeana de Puebla. Existen algunos seudo periodistas que se la pasan entregando 
alfileres a sus lectores, para encubrir sus deshonestidades mayores. Pienso, en particular, en dos de 
ellos, padre e hijo, profesionalmente (es un decir) hablando. Evidentemente, esa filiación es meramente 
putativa (sin albur), lo que no impide el cariño, el afecto y, sobre todo, la emulación.  

Estos personajes de nuestro folclor periodístico no buscan, primeramente, el lucro, aunque 
evidentemente no le hacen fuchi a los centavos que puedan caer. No. Su interés primero es el reconocimiento. 
Me encantaría ser psicólogo o sociólogo para entender a cabalidad el fenómeno, y poderlo describir 
adecuadamente. Ellos buscan el prestigio, el que la gente diga, ―salí en su columna‖…  
Así, entregan alfileres, nomás para ver si pican. Recuerdo que, hace ya muchos años, el “papá” agarró  
de puerquitos (es un decir) a Juan Carlos Valerio y Valentín Varillas, cuando empezaba Hechos para 
despertar. Todo se arregló con un desayuno y el ofrecimiento de una columna en el nuevo informativo. El señor 

solamente grabó una vez y nunca más lo vimos por la estación. Claro está, se detuvieron los ataques contra los 

conductores mencionados.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3944
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Más recientemente, su objetivo fue José Juan Espinoza, el diputado “incómodo”. Lo acusaron de todo: 
de ser rico, joven, de ser agresivo, de ser diputado, de ser cholulteca, de haber nacido y creo que hasta de 
haberse casado con una priista, sin olvidar de que su familia tiene una propiedad en Atlixco.  
Más recientemente, dejando en segundo plano al diputado (sin olvidarlo), han enfocado sus baterías al 

director de un portal digital que, supongo, ha de tener mejor audiencia que los de ellos. A este lo acusan de 
estar casado con una abogada y de tener al ayuntamiento de Puebla como cliente. Evidentemente, los servicios 
de comunicación social del estado los han estado apoyando y filtrando información no oficial que 
dan como buena. Olvidan aquella máxima del maestro Zabludowsky: ―Si te mientan la madre, checa la 
fuente‖.  
Definitivamente, la vieja tía Concha tenía toda la razón. Personas como estas denigran a la profesión toda 

y a su vertiente poblana en especial. Terminaré como ellos lo harían: ¿sus nombres? En alguna próxima 
entrega…  

En realidad, estoy seguro que todo mundo sabe a quién me refiero y tiene bastante bien ubicado a este par de 
malandrines. ¿O me equivoco? 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/alfileres-informativos 

 

 
 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Ahora van por el Puebla  
Los demonios siguen desatados en Puebla. 
Esos demonios que llegaron y reventaron al auditor del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, ahora tienen 
entre ojos recuperar al Puebla de La Franja. 
Y existen evidencias de lo que le digo. 

El abogado Rodolfo de Jesús Arango Mijangos promovió en fechas recientes un amparo contra la Secretaría de 

Finanzas del Gobierno de Puebla. 
Lo interesante son dos puntos: 
Que lo hizo como representante legal de la empresa Futbol Soccer S.A. de C.V., la cual es la encargada de 
administrar el equipo Puebla de La Franja para Ricardo Henaine Mezher. 
Y lo más importante es que impugnó lo siguiente: ―embargo precautorio, aseguramiento o inmovilización de 

cuentas bancarias‖. 
Así de clara y contundente es la batalla que se libra en las oficinas del Poder Judicial de la Federación. 
Así que no se sorprenda que el siguiente frente de batalla pronto arroje sus primeras víctimas. 
Y, además, se haga público. 
No hay que olvidar que Juan Pablo Piña simplemente no ha podido recuperar al 100% el predio del Parque 
Metropolitano en donde está ubicado Valle Fantástico. 
Y por eso suena arriesgado que ahora el gobierno busque recuperar el Puebla de La Franja, cuando existe un 

pleito entre Ricardo Henaine y el ex accionista, Francisco Bernat. 
Ricardo Henaine resultó un rival más complicado. 
Y la apuesta suena arriesgada por tratarse del equipo de futbol Puebla de La Franja. 

El escándalo sería a nivel nacional. 
Habrá que esperar a que detone esta bomba para saber los alcances reales. 
**    **    ** 
Las pruebas cada vez hunden más a Víctor Manuel Hernández Quintana. 

El desaparecido auditor no ha logrado articular una defensa real y creíble desde la semana pasada. 
Inventó el tema del amparo. 
Luego su abogado lo abandonó. 
Y ahora sabemos que volvió a mentir sobre la contratación de las bodegas en donde se trasladaron los paquetes 
de papeles que fueron sacados del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). 
¿Qué sigue? 

**    **    ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18794:ahora-van-por-el-
puebla&Itemid=137 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Ana Tere Aranda perdió el respaldo de Cordero y de Los Pinos 
La reciente andanada de declaraciones y presiones de la panista Ana Teresa Aranda contra el gobernador poblano 

tienen que ver más con sus intereses personales que con su convicción política e ideológica, que se ha expresado 
siempre en contra de Rafael Moreno Valle. 
La denuncia presentada ayer en la Procuraduría General de Justicia contra quien resulte responsable por 
presuntas amenazas parece ser la gota que derramó el vaso. El hecho fue tomado como un reto en Los Pinos y 
por ello antes de que termine el mes tendrá que presentar su renuncia a la delegación de Caminos y Puentes 
Federales de Ingresos, el abogado Carlos Cobos. 

 No es nuevo que hay un grueso expediente de actos irregulares cometidos en la gestión actual de Capufe. Lo 
sabían, pero el respaldo político de Ana Teresa siempre fue el mejor escudo, incluso ella en corto afirmaba que su 

respaldo a Ernesto Cordero era ―por órdenes del Jefe‖ y se refería al presidente Felipe Calderón, quien 
personalmente concedió la delegación a quien fuera secretario particular de la señora en los tiempos de su 
precampaña por el gobierno de Puebla.  
Ella misma se encargó de difundir que el día que presentó formalmente sus aspiraciones presidenciales el ex 
secretario de Hacienda, el gobernador poblano se enojó y no sólo no acudió al evento sino que ―rompió‖ con el 

precandidato porque ella estaría en el templete, lo que está muy lejos de la realidad ya que en las cuentas del 
equipo de Cordero los votos que se generen en Puebla siguen contando a su favor, porque el compromiso con 
Moreno Valle está más fuerte que nunca.  
Tan es así que ayer por la noche, en papel membretado de la precampaña corderista, don Ernesto reconoce el 
trabajo de Moreno Valle como gobernador y se deslinda de las acusaciones y la denuncia presentada por quien 
presume de ser una de sus coordinadoras. Llamando a construir la armonía, algo que es un mensaje directo a la 
señora por la agresividad mostrada en sus declaraciones donde tienen más coincidencias con el marinismo que 

con el panista que gobierna Puebla, porque le guste o no es su compañero de partido. 
 Ayer por la noche se emitió el siguiente comunicado:  

―La Procuraduría General de Justicia  (PGJ) del estado de Puebla, confirma que la mañana de este jueves 20 de 
octubre del año en curso, la ciudadana Ana Teresa Aranda Orozco, presentó una denuncia contra quien resulte 
responsable por el delito de amenazas de las que señaló ha sido objeto.  
―Ante lo anterior (sic), se integró la averiguación previa 910/2011/DMZS, misma a la que se dará seguimiento 

con total apego a la legalidad‖.  
Ana Teresa señaló que la semana pasada en la madrugada tocaron a su puerta y por el interfon la amenazaron 
con lastimarla si sigue declarando en contra del gobierno del estado, pero desconoce quien o quienes son los 
responsables.  
La acusación tiene mucho de presión porque ella sabía que desde hace un par de semanas el gobierno federal 
determinó que Cobos dejara la delegación porque mientras ellos mantienen una excelente relación con Moreno 
Valle, ella se encarga de dinamitar todos los puentes. Algo que asumió Ernesto Cordero con su mensaje nocturno 

de ayer.  
Mujer que no se arredra, seguramente volverá a la carga y no dudará en mantener sus acusaciones en contra de 
Moreno Valle, quien no tiene el poder para mover al delegado tanto que han pasado más de 8 meses de su 
mandato y éste seguía ahí.  

Todo indica que el presidente Calderón y el precandidato Cordero no están más dispuestos a soportar sus 
arrebatos, Ana Teresa Aranda perdió la gracia del poder… federal. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=546 
 

(Angelopolitanas) 
 
Concluye hoy la semana y el Congreso local aún no envía la notificación de su destitución -avalada por todos los 

partidos políticos en un periodo extraordinario celebrado el mes pasado- a Porfirio Loaeza, presidente municipal 
de Tlatlauquitepec, acusado de corrupción durante su gestión anterior. 
Hay molestia en muchos diputados porque ellos con su voto decidieron que debe separarse del cargo y enfrentar 
la sanción, pero ahora trascendió en la Cámara que Loaeza llegó a un acuerdo con la cúpula del Congreso para 
que le notifiquen hasta los 45 días hábiles que establece la ley y con ese tiempo prepare su defensa. Se sienten 
burlados.  
@  

Hoy, en Hermosillo el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, recibirá el premio nacional de Desarrollo 

Municipal 2011 que concede el Instituto Nacional del Federalismo. 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=546
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 Se le otorga al ayuntamiento poblano porque tiene aprobados los 39 procesos que califican las instancias 
certificadoras del INAFED, la instancia evaluadora en Puebla es la Universidad Autónoma de Puebla. Sin mucho 
ruido el presidente de la capital va haciendo con buenas calificaciones su trabajo. 
@  

En el caso del escándalo del Organismo de Fiscalización Superior del Congreso poblano, el propio ex gobernador 
Mario Marín encabeza la defensa política y avaló la estrategia jurídica primero para que no se reabran sus cuentas 
públicas y luego la defensa del auditor Víctor Manuel Hernández Quintana. 
Ha sostenido reuniones toda la semana con sus colaboradores y abogados, quienes aseguran que darán la 
batalla. La situación se tensa porque la Procuraduría informó ayer que los contratos de arrendamiento de la 
bodega de Almecatla se hicieron después de que se descubrió el traslado –que los diputados denunciaron por 

ilegal- de documentos oficiales.  
Por lo pronto, preparan un desplegado nacional de los auditores de los Congresos del país en el que le dan su 

apoyo al poblano. Y ¿la negociación que tanto presumieron los marinistas, dónde quedó? Si existió o no, solo los 
protagonistas lo saben.  
@  
Será el 17 de noviembre entrante la inauguración del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) de Puebla, 
que atenderá a casi mil niños con discapacidad y a sus padres -con terapia psicológica- por lo que se estima que 

serán atendidos tres mil pacientes directos.  
Fernando Landeros, presidente de la Fundación Teletón, visitó ayer las instalaciones ubicadas en la reserva 
Atlixcáyotl-Quetzalcóatl y anunció que el próximo 5 de diciembre se abrirán las inscripciones, vía telefónica, para 
mil niños con discapacidad motriz y neuromusculoesquelética. 
  
Privilegiarán a los niños de Puebla con un 85 por ciento de los lugares disponibles, el 15 por ciento restante será 
ocupado por menores de entidades vecinas.  

@  
El diputado de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, rindió el miércoles su informe por el primer año como 

legislador del VI distrito y subrayó que ―en estos tiempos en que la representación política sufre una crisis de 
credibilidad, estoy convencido que sólo mediante la rendición de cuentas es posible que los ciudadanos vuelvan a 
creer en sus representantes‖. 
Por lo menos, los diputados poblanos parece que entienden que el prestigio de las Cámaras y sus integrantes 

está por los suelos, gracias a sus excesos y la inactividad que predomina y frena los cambios estructurales que 
requiere el país.  
Aquí no son la excepción, aún no se ponen de acuerdo en su tan presumida Ley Orgánica del Poder Legislativo, 
cuyo acuerdo está aprobado y sólo falta pasarla al pleno. ¿Quién le pone el freno? 
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 
 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 

 
Ana Tere ni lo calculó  

Mal día para Ana Teresa Aranda. Un pésimo cálculo motivado por las acciones que parten del hígado. 
Sucede que a principios de esta semana la panista declaró que había sido víctima de amenazas de parte del 
gobernador Rafael Moreno Valle. 
Aquello ocurrió en un foro que dignificaba el papel de la mujer en los últimos años a causa de su derecho a 
votar y ser votadas. 

Motivada por algún extraño pensamiento, la consejera estatal declaró que había sido amenazada por teléfono. 
En aquella ocasión sí incluyó al gobernador.  
Horas más tarde el gobierno del estado desmintió lo dicho por Aranda Orozco. 
Ayer, jueves, la albiazul acudió a la  Procuraduría General de Justicia para iniciar su constancia de hechos por 
las amenazas sufridas. 
Pero ya no incluyó al gobernador Moreno Valle, aunque sí a su administración. 
Pésimo cálculo. 

Dos comunicados cimbraron seguramente las percepciones de ―La Doña‖. 
El más importante fue el de Ernesto Cordero Arroyo, aspirante a la presidencia de la República por el PAN. 
El ex funcionario se expresaba así  

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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―Unidos con Ernesto reconoce el trabajo y compromiso con el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno 
Valle, quien ha demostrado, en lo que va de su gobierno, ser un mandatario preocupado por los poblanos y el 
desarrollo de la entidad. 
―Por ello manifestamos no compartir las declaraciones vertidas por Ana Teresa Aranda en contra del ejecutivo 

estatal‖. 
Y no sólo este fue el único comunicado enviado. La Procuraduría poblana hizo lo suyo: 
―La Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla confirma que la mañana de este jueves 20 de octubre 
del año en curso, la ciudadana Ana Teresa Aranda Orozco, presentó una denuncia contra quien resulte 
responsable por el delito de amenazas de las que señaló ha sido objeto. 
―Ante lo anterior, se integró la averiguación previa 910/2011/DMZS, misma a la que se dará seguimiento con 

total apego a la legalidad‖. 
¿Y si descubren que todo fue una invención? 

Particularmente no le tengo mala voluntad a la panista. 
Sin embargo, el análisis detallado me lleva a pensar que sólo actuó por bilis. 
En aquel evento, la panista estaba sentada hasta atrás del salón Barroco. Ni siquiera en las sillas, sino en los 
espacios de madera. 
Algunos reporteros la entrevistaron. Muy pocos. 

Entonces ¿qué hacer?, pues bien, ―suelto una declaración estridente y logró atracción de reflectores‖. 
Pero no calculó que a Cordero no le conviene una panista (cualquier panista) enfrentado con el gobernador 
albiazul de su respectivo estado. 
Tampoco calculó que el gobierno del estado dejaría como tal el comentario. 
¿Y si ella también enfrenta los embates de la nueva ley en materia civil que tipifica la calumnia? 
Insisto, no calculó. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116619&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 
(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza) 

 
Acusaciones engañosas  
Fiel a su estilo protagónico, la panista Ana Teresa Aranda volvió a dar la nota esta semana, tras levantar una 
constancia de hechos ante la Procuraduría General de Justicia del Estado, contra quien resulte responsable por 

las presuntas amenazas de muerte que habría recibido el reciente fin de semana, por la vía del timbre de su 
casa. 
Y nada de malo tiene recurrir a las instancias legales necesarias cuando existe un delito qué perseguir. Al 
contrario, qué bueno sería si todas las personas que sufren una afrenta decidieran presentar sus respectivas 
denuncias para no ser cómplices de la impunidad. Lo malo es que Aranda no perdió oportunidad para politizar el 
asunto, acusando ―de rebote‖ a Rafael Moreno Valle mientras que al mismo tiempo lo deslindaba de los hechos, 
lo cual demuestra que su interés en la denuncia no es la justicia, sino los reflectores. 

Veamos. Primero, ―la doña‖ del PAN deslinda al gobernador de estas supuestas amenazas, en las que voces 
misteriosas la habrían amagado para no seguir hablando mal del Ejecutivo del Estado, e incluso afirma que 
seguramente Moreno Valle ni siquiera estaba enterado de este presunto delito. Pero al mismo tiempo, Ana 
Teresa Aranda dice que si ocurren estas amenazas, es porque desde el poder se fomentan ―actitudes de 

intolerancia‖ que conducen a venganzas. 
Entonces la señora Aranda, sin tener evidencias para responsabilizar a alguien, decide insinuar culpas para 
aprovechar el momento y la cobertura mediática, haciéndose pasar al mismo tiempo como ―víctima‖ de un delito 

y de una persecución, pese a que en ninguno de los casos puede probarlo. 
Lo que llama más la atención, es que estas supuestas amenazas y la publicitada denuncia de Ana Teresa, 
lleguen justamente cuando al interior del panismo tradicional poblano existe tanta controversia frente al 
procedimiento autorizado por su dirigencia nacional para escoger candidatos rumbo al 2012. 
Recuérdese que para Puebla, la dirigencia nacional panista determinó que aspirantes a diputados federales y 
senadores serán designados y no escogidos por consulta a las bases; ello por la falta de un padrón de militantes 

confiable y por las divisiones internas que tiene este partido en la entidad. 
El caso es que el pastel político, léanse candidaturas, se repartirá entre los que tengan más capital político e 
influencias, o ya de perdido más presencia en las filas de Acción Nacional. De ahí que Ana Teresa Aranda se 
muestre tan interesada en salir del aislamiento en que se encuentra desde hace meses, del que sólo sale 
ocasionalmente para repartir manotazos y denunciar supuestos agravios, como si en verdad viviera bajo un 
régimen opresor y no en el ostracismo y aislamiento que ella misma se construyó en los últimos años. 

*** 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116619&articulo=Decodificador%20Urbano%3c/B
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Hay un diario de circulación local, uno de los que vivió monumental jauja en tiempos de Mario Marín, cuyos 
columnistas tratan desesperadamente de justificar los actos ilícitos de Víctor Manuel Hernández Quintana, 
aunque conocen sobradamente sus fechorías. 
En ese diario, una de las dos plumas principales comentó que en los próximos días podría haber reapertura de 

las cuentas públicas de Marín y hasta ―juicio político contra los ex diputados que aprobaron las cuentas públicas 
con observaciones‖. 
Pero en esta frase van al menos dos sin sentidos. En primer lugar, el juicio político es un proceso legal por el 
que se somete a responsabilidad a los servidores públicos, así que no se puede pedir juicio político contra un ex 
diputado porque ya dejó el cargo. Y en segundo lugar, lo de la reapertura de las cuentas es algo que de llegar a 
suceder, se tomará su tiempo, porque la estrategia legislativa debe ser bien planeada para no cometer errores 

que hagan a los marinistas revolcarse de risa y cinismo. 
Que dicho medio se aventure a tocar estos temas tiene una explicación: al no poder defender lo indefendible, 

pretenden crear altas y falsas expectativas entre los ciudadanos; quieren meter ruidos que obviamente no 
tienen fundamento, y rumores de acciones que no se tomarán en el corto plazo, todo para hacer ver que el 
Gobierno del Estado no actúa o es comparsa de la corrupción, modo de vida en el sexenio anterior. 
Que le seguirán buscando los pies a ex funcionarios marinistas, es cierto; que habrá peces gordos tras las rejas, 
seguramente; que sucederá en los próximos días, definitivamente no. Todo lleva un tiempo y una razón de ser. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116618&articulo=Fuerte%20y%20claro 
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